
山の映画 

  投稿者：越田和男  投稿日：2016年 12月 31日(土)23時 07分 50秒 

 

  また一年が過ぎ去ろうとしています。今年は結構山の映画を観たような気がします。 

登った山を列挙するのは恥ずかしいので、山関係の映画を下記します。 

2月 エヴェレスト・神々の山嶺 

5月 アメリカ・ワイルド 

7月 ラサへの歩き方 

8月 ロング・トレイル 

12月 メルー 

で、何が言いたいかですが、「メルー」が別格でした。本日封切。ご覧あれ。 

山以外では、「ハドソン川の奇跡」が抜群でした。 
 

Re: クビツァンポ現流域学術登山隊 2007報告書について 

  投稿者：大森雅宏   投稿日：2016年 12月 31日(土)10時 43分 2秒 

 

  谷 勇輝 様 

 

10年ですか。ついこの間みたいですのに。 

報告書、データでいただきたくお願いします。 

サイズがびっくりするくらいでなかったら、メール添付で。 

（この書き込み情報のアドレスか、okamoto891*hotmail.com （*は@に）にて） 

超大作でしたら、ディスクでも。 

 

 大森 

  

 

 

Re: クビツァンポ現流域学術登山隊 2007報告書について 

  投稿者：越田和男  投稿日：2016年 12月 30日(金)20時 54分 54秒 

 

  > No.2439[元記事へ] 

 

谷 勇輝さんへのお返事です。 

 

クビツァンポ報告書興味あり。 

送料着払いで郵送お願いします。 

よろしく。 

  

 

 

Re: クビツァンポ現流域学術登山隊 2007報告書について 

  投稿者：山本 恵昭  投稿日：2016年 12月 30日(金)18時 16分 32秒 

  

  > No.2439[元記事へ] 

 

谷 勇輝さんへのお返事です。 
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報告書、可能であれば１冊ください。 

雪見会ではすれ違いになると思うので、送ってもらうか、何かの機会に受け取りたいと思います。 

 

八ヶ岳ラウンド、天気は良さそうですね。 

数年前大森さんといったときは風が強くて大変でした。 
 

 

八ヶ岳ラウンド 

  投稿者：谷 勇輝  投稿日：2016年 12月 30日(金)14時 32分 21秒 

 

  先週、雪山の足慣らしに 12/20-21 の一泊二日で八ヶ岳ラウンドに行ってきました。八ヶ岳西面の赤岳鉱

泉から入り、硫黄岳→横岳→赤岳とラウンドしてきました。同業の仲間も天気がよく八ヶ岳の概念図が良く

わかったと。 

約１０時間行動は疲れましたが、平日で貸切状態の八ヶ岳を大いに堪能することが出来ました。 
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http://konan1923.sakura.ne.jp/ 
 

 

クビツァンポ現流域学術登山隊 2007報告書について 

  投稿者：谷 勇輝  投稿日：2016年 12月 30日(金)14時 14分 4秒 

  

  首記、2007年（私が大学４回生）の時、 

同志社大学山岳会の遠征隊に甲南大学山岳部員として参加しました。 

その時の報告書なのですが、 

きちんと支援して下さった方々へカタチあるものでご報告できていなかったのが実情です。 

大変申し訳ございませんでした。 

何で今更？？と感じられる方もおられるかと思いますが、 

諸般の事情により約１０年の月日を経て発行となりました。 

 

肝心の内容ですが、一般的な単なる遠征報告書に加えて、 

参加した各隊員が１０年後の今、 

社会人となり、どのような「山」人生？を送っているのかも記されております。 

 

登山報告書については、数量限定（２０冊）ですが、先着でご希望の方が居られましたら、 

この掲示板または直接私までご連絡いただければ郵送もしくは来年の雪見会に持って行きたいと思います。 

（連絡手段は掲示板、電話、携帯メール、PC メール、LINEなんでも構いません。） 

余ってしまった場合は総会に持って行きたいと考えます。 

また、データでもお渡し可能ですので、ご希望がありましたらお寄せください。 
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http://konan1923.sakura.ne.jp/ 
 

 

冬枯れの奥日光山旅 

  投稿者：山本 恵昭  投稿日：2016年 12月 30日(金)02時 40分 30秒 

 

   横浜に住む娘のところを訪ねるついでに、妻と奥日光で車中泊山旅をしてきました。 

 

  

http%3A%2F%2Fkonan1923.sakura.ne.jp%2F
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 １２月２４日、湯ノ湖の環境省駐車場で車中泊。トイレもあるけど、寒くて駐車場の路面ツルツル。 

 ２５日、湯ノ湖湖畔と戦場ヶ原周回。雪が少なく、積んできたスノーシューやワカンの出番なし。快晴の

中、広々とした風景が目に優しい。硫黄の香りがたなびく湯元温泉へ入浴。 

 ２６日、中禅寺湖畔の半月山へ。展望抜群。中禅寺湖を挟んで、目の前に男体山、ちょっと遠くに雪で

真っ白な白根山。午後から東照宮参拝。 

 

 娘の所へ移動中、首都高速で遭難。地名もよく知らず、右往左往。高速を降りたり、また乗ったり。どうも

都会は苦手です。 

 おまけで、三浦半島三崎のマグロ祭りと北斎的に富士山遠望。 

 

 今まであんまり行ったことがありませんでしたが、関東方面も面白そうな山がいろいろありますね。 

 

 



 
 

 

中井久夫氏の一文 

  投稿者：越田和男  投稿日：2016年 12月 29日(木)17時 47分 44秒 

 

  今朝の朝日新聞一面のコラム「折々のことば」に鷲田清一氏が引いておられる。 

 

「観念は生き物であって、鮮度を失わずに俎の上にのせることにはある職人的熟練を要する」 

・・・中井久夫『徴候・記憶・外傷』より 

 

実は、小生いい歳をして恥ずかしながら、甲南山岳会きっての碩学の仰ることが解ったようで結局よく解らず、

ただウーンと唸るのみ。ご紹介まで。 

  

 

 

Re: 雪見会 

  投稿者：塩崎将美  投稿日：2016年 12月 23日(金)09時 12分 18秒 

 

  > No.2430[元記事へ] 

 

飯田様 

何時もお世話になりありがとうございます。 

三人で参加させてもらいます。 

 

雨宮 安井 塩崎 ２０日夕食から２２日朝食まで。 

 

宜しくお願いします。 

 

塩﨑 

  

 

 

28年忘年会 

  投稿者：赤田正和   投稿日：2016年 12月 19日(月)11時 22分 55秒 
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  こんにちは・・・・・昨日恒例の忘年会開催。谷君少し遅れて、総勢１４名出席でした。「漁場の宴」飲み放

題は充分元をとりました・・・・学生時代にタイムススリップし制限時間まで盛り上がりました。 とりあえず塩崎

大兄からメールきましたので送ってみます 写真添付します 

 

  

 

 

(無題) 

  投稿者：谷  投稿日：2016年 12月 18日(日)22時 28分 19秒 

  

  忘年会お疲れ様でした！ 

石原さん、段取り等々有難うございました！ 

一先ず写真アップします。 
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Re: 山の映画 メルー 

  投稿者：越田和男  投稿日：2016年 12月 18日(日)16時 15分 6秒 

 

  飯田 進さんへのお返事です。 

 

> この暮れに、MERU(メルー) という山岳映画が封切られます。 

> 内容は、インド北西奥の,カンゴトリ山群のMeru中央峰の(６６６０ｍ)シャークスフィン峰登攀。 

> ２００８年コンラッド率いる隊が、１００ｍ残して敗退。三年後自身でカメラを持ち込んでの再挑戦を

映画にしたもの、だそうです。どえらい岩峰だそうです。 

> １２月３１日全国で一斉封切り、ピカデリー系。 

 

ご紹介の映画、機会があり、封切前に観て来ました。よかったです。 

１００％ドキュメンタリーの登攀映画です。主役三人のうちリーダー格のコンラッド・アンカーは、１９９９年

にエヴェレスト北面で、１９２４年に行方不明になった彼のジョージ・マロリーの遺体を発見した人物といえ

ば、思い出す人もあろうかと思いますが、なかなかの面構えで迫力あり。監督にしてクライマー、そして撮影も

こなす、ジミー・チンは中国系アメリカ人でナショナル・ジオグラフィックの山岳カメラマン。トップ・クライマーの登攀

ぶりを、巧みなアングルでとらえたカメラワークがたっぷり楽しめます。 

スタジオ参加で解説するのは、『空へ』の著者、登山家にしてジャーナリストのジョン・クラカワー。これもと見どこ

ろです。 

 

 

  

 

 

Re: 雪見会 

  投稿者：谷 勇輝  投稿日：2016年 12月 18日(日)15時 14分 46秒 

 

  > No.2430[元記事へ] 

 

飯田 進さんへのお返事です。 

 

いつも段取りしていただき有り難うございます。 
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私は下記日程（１泊２日）で参加させて頂きます。 

 

１月２２日（日）１０時大阪発 前田館泊 

１月２３日（月）１８時前田館発 帰阪 

 

よろしくお願いいたします。 

 

谷 

http://konan1923.sakura.ne.jp/ 
 

 

Re: 雪見会 

  投稿者：山本 恵昭  投稿日：2016年 12月 14日(水)23時 41分 20秒 

 

  > No.2430[元記事へ] 

 

飯田 進さんへのお返事です。 

 

いつもお世話になり、有難うございます。 

以下の日程で参加させていただこうと思います。 

 

１月２０日（金）深夜に神戸発。 

２１日（土）朝に栂池前田館着。朝食は途中で食べていきますので、いりません。１泊。 

２２日（日）午前中滑って、昼過ぎに前田館を出発。夜に神戸着。 

ゲレンデスキーと山スキーの両方を積んで行き、天候等でどちらをするか決めようと思います。 

 

神戸大には連絡済みです。 

参加希望が来たら、また連絡させていただきます。 

  

 

 

雪見会 

  投稿者：飯田 進  投稿日：2016年 12月 3日(土)10時 14分 42秒 

 

  雪見会、一月２１，２２日 中心に行います。 

雪見会始めたころ、８０歳まで滑るぞ、と気炎を上げていましたが、現実のものとなりました。 

ただし内容が少し変わってきまして、午前中ゴンドラに乗って、少し滑り、午後から、温泉に浸って 笊そばに

天婦羅で一杯と変わってきました。 

酒は飲まんが温泉大好き、運転はできる、という方。大歓迎です。 

奮ってご参加ください。 

  

 

 

ジオグラフィカ使ってみました 

  投稿者：山本 恵昭  投稿日：2016年 11月 26日(土)21時 26分 58秒 

 

  現在位置確認やキノコポイントの記録にガーミンの GPS を使っていました。 
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最近スマホを購入したので、スマホの GPS アプリ「ジオグラフィカ」を使ってみました。 

今日、六甲山の修法が原～高雄山～市ケ原～修法が原で「ジオグラフィカ」を作動。 

国土地理院の地図やグーグルのマップ、海外の地図もつかえるので結構便利です。 

道から外れて藪漕ぎしながら、試してみましたが、結構ちゃんと現在位置やトラッキングを示してくれました。 

機内モードにしても使えるので、電池の無駄な消費を抑えて節電もできそうです。 

 

なかなか優れもので、使えそうです。 
 

 

ホ－ムペ－ジ 

  投稿者：塩崎将美  投稿日：2016年 11月 22日(火)20時 07分 47秒 

 

  ある先輩から”ホ－ムペ－ジが無くなって寂しい”とメ－ルが届きました。 

すぐ新しい URL をお知らせしました。 

前の URL（アドレス）では見れませんし Google や Yahooで検索しても新しいホ－ムペ－ジはまだヒット

しません。旧の見れないペ－ジがヒットします。 

皆さんのお知り合いで見れなくなった方が居られたら新しいアドレス 

http://konan1923.sakura.ne.jp/ を教えてあげてください。 

  

 

 

郵貯口座 解約のお知らせ 

  投稿者：山本 恵昭  投稿日：2016年 11月 19日(土)18時 40分 54秒 

 

  福田さんにご尽力いただいていた甲南山岳会郵貯口座は、１１月８日付で解約しています。 

今後、新会長名で郵貯口座を開設するかは、これから相談となります。 

 

つきましては、会費は下記口座まで振込をお願いします。 

 三井住友銀行 北須磨支店 普通３５３０３２６ 甲南山岳会ヤマモトシゲアキ 

  

 

 

山の映画 

  投稿者：飯田 進  投稿日：2016年 11月 18日(金)09時 15分 14秒 

 

  この暮れに、MELU(メルー) という山岳映画が封切られます。 

内容は、インド北西奥の,カンゴトリ山群のmelu中央峰の(６６００ｍ)シャークスキン峰登攀。 

２００８年コンラッド率いる隊が、１００ｍ残して敗退。三年後自身でカメラを持ち込んでの再挑戦を映

画にしたもの、だそうです。どえらい岩峰だそうです。 

１２月３１日全国で一斉封切り、ピカデリー系。 

  

 

 

Re: ラグビー 

  投稿者：越田和男  投稿日：2016年 11月 13日(日)22時 08分 49秒 

 

  > No.2424[元記事へ] 

 

塩崎將美さんへのお返事です。 

 

高校ラグビーの応援と速報有難う。 
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何時まで経っても報徳の壁ですね。 

６０年前の私の高校時代も報徳と関学には勝てませんでした。 

残念というか何というか。 
 

 

ラグビー 

  投稿者：塩崎將美  投稿日：2016年 11月 13日(日)18時 20分 56秒 

 

  甲南高校の応援に行って来ました。 

兵庫県大会の準決勝、残念ながら大敗。 

去年も準決勝で 7-38 で報徳に負け今年は善戦するのではと思っていましたが!!! 

決勝戦は今年も関学対報徳。 

 

 
 

 

上高地 

  投稿者：越田和男  投稿日：2016年 11月 12日(土)16時 29分 7秒 

 

  山仲間数人と初冬の上高地を訪ねた（11月 8日）。生憎の天気で前穂、奥穂は雲の中だったが、新

雪を被った明神、六百山、霞沢、焼岳などが楽しめた。大正池は小っちゃくなって、立ち枯れの木の数もほん

の数本のみ。浚渫のプラントが焼岳をバックにした様（写真添付）は、アラスカあたりの砂金掘りの光景が連

想された。 
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物好きもいいとこだが、河童橋のたもとで、寒風に身を晒して、中からワインで温めたりしたが寒かった。それで

もこんな楽しみ方が出来ることを喜ぶべきか。 

それにしても、11月のこの時期に結構な数の観光客があり、ほぼ近隣諸国からの団体客だったのにはびっく

りした。 

 
 

 

お礼 

  投稿者：池内友宏   投稿日：2016年 11月 8日(火)21時 36分 17秒 

  

  武田さん塩崎さん浪川さん大森さんそして安井さん昨日は遠いところありがとうございました 

お祝いももらってしまって、いつもお世話になりっぱなしで感謝の言葉もございません 

段取りがおぼつかなくお見苦しいところもあったと思いますが、料理はお口に合いましたでしょうか？ 

鶏しかありませんがまたお越しくださいませ。 

 

共通のツールとしてこの掲示板を使わせていただきました 

  

 

 

池内 続き 

  投稿者：おーもり  投稿日：2016年 11月 7日(月)22時 26分 42秒 

 

  塩崎さんの続き。 

池内君の店に来ました。 

阪急京都線 上新庄駅近く。 

テントのエッセンとはテキパキさもテイネイさも違います。 

美味しくいただきました。 

テキパキ具合をアップします。 
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池内君 

  投稿者：塩崎將美  投稿日：2016年 11月 7日(月)19時 13分 46秒 

 

  開店祝いに来てます。 

池内君、頑張ってます。 
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タラブタキノコ鍋キャンプ 

  投稿者：山本 恵昭  投稿日：2016年 11月 7日(月)00時 04分 15秒 

 

  今年のキノコは苦戦、カニ無しという、残念な結果に。 

 

５日大森さんと７：３０頃から藪を漕いで奥の森に入るも、ナメコはほとんどなくやっと見つけたのは幼菌が

ポツポツ程度。ナラタケやクリタケが生えていたりツキヨタケが残っていたりと、森の中は１０月中旬の様子。ヒ

ラタケ、ムキタケも少々追加して、山頂で皆さんと合流。 

快晴のぽかぽか陽気で気持ちはよかったのですが、キノコの発生が半月ほど遅れている感じです。そういえば

春の山菜も半月ほどは早かったですね。 

夜は、タラ１尾をさばいてタラブタキノコ鍋に。 

 

６日ズワイガニ解禁日。０時には花火を上げて出港したとか。しかし、朝食準備をしていても港へ向かう車

が少ない。「？」。結局、競りは１３時からということで、待ちきれず朝食後に解散。 

スーパーでなべ用にタラ、刺身用にアジとアオリイカ、干物のカレイ、但馬牛スジ肉等、爆買いでカニなしの鬱

憤を晴らして帰りました。 
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ご参加の皆様、タイミングの読み違いですみませんでした。 
 

 

カニキノコキャンプ 

  投稿者：山本 恵昭  投稿日：2016年 11月 4日(金)22時 12分 33秒 

 

  今夜出発しようかとも思っていましたが、仕事疲れが取れないのであきらめました。 

明日の早朝に出発し、７時頃から大森さんと森でキノコ探しをする予定です。 

山へ入られる方は、適当なところでコールしてください。 

キノコは苦戦しそうですが、ブナ林を楽しみましょう。 

  

 

 

カニ茸 

  投稿者：平井幹男  投稿日：2016年 11月 4日(金)11時 19分 13秒 

 

  山本恵昭様 

了解しました。色々とお心遣いありがとうございます。 

では、明日現地にて 

  

 

 

Re: カニ茸 

  投稿者：山本 恵昭  投稿日：2016年 11月 4日(金)01時 16分 26秒 

 

  > No.2415[元記事へ] 

 

平井幹男様 

たぶん、畑ヶ平は携帯電話が通じないかと。 

山頂小屋付近で電波が入ったり入らなかったりといった感じです。 

道の途中から、大声でコールしてもらったら聞こえるのではないかと思います。 

その声で熊がいても逃げるかもしれませんね。 

  

 

 

カニ茸 

  投稿者：平井幹男  投稿日：2016年 11月 3日(木)09時 27分 20秒 

 

  畑ヶ平の駐車場所に 10時までには参ります。 

山本先生、大森さん電波事情が悪いかもしれませんが、携帯電話をご持参ください。 

一人で後を追いかけるには熊が怖いです。 

当日は天気も良さそうなので、楽しみにしています。 

  

 

 

Re: カニキノコキャンプ下見 

  投稿者：塩崎將美  投稿日：2016年 11月 2日(水)17時 21分 8秒 

 

  > No.2411[元記事へ] 

 

山本 恵昭さんへのお返事です。 

 

朝６時に岡本出発します。 
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安井、浪川、塩崎の 3名で走ります。 

宜しく 
 

 

(無題) 

  投稿者：谷  投稿日：2016年 11月 2日(水)15時 11分 15秒 

 

  下見ありがとうございます！！ 

 

こちらは 5日夜発、深夜合流？させていただきます。 

よろしくお願いします。 

  

 

 

かに・きのこ 

  投稿者：おーもり  投稿日：2016年 11月 2日(水)08時 27分 47秒 

 

  週末の「かに・きのこ」参加します。 

下見、ありがとうございます。 

  

 

 

カニキノコキャンプ下見 

  投稿者：山本 恵昭  投稿日：2016年 11月 2日(水)00時 33分 45秒 

 

  扇の山の下見に行ってきました。 

林道、キャンプ場ともに問題なし。 

しかし、肝心のキノコが・・・。 

９月１０月が暖かすぎたせいか、例年だと朽ち果てているツキヨタケがまたいっぱい生えていて、ナメコはほと

んど見当たらず。 

ムキタケ、クリタケは少々ありました。 

果たしてナメコは今週末までに生えてくれるでしょうか。 

 

以前お知らせしたように、１１月５日（土）６日（日）で行います。 

10時扇の山畑が平駐車場集合。夕方の宴会のみ参加も可能です。 

  

 

 

地震 

  投稿者：塩崎將美  投稿日：2016年 10月 22日(土)21時 02分 30秒 

 

  南米より戻りました。 

成田に着いたら鳥取で地震のニュース。倉吉の同期八嶋君に電話しました。家の中は仏壇はじめぐちゃぐち

ゃだが皆元気、今日は息子達が戻り屋根にブルーシートを張ったと元気に応対してくれ安心しました。 

  

 

 

ラパス 

  投稿者：塩崎將美  投稿日：2016年 10月 19日(水)10時 37分 45秒 

  

  ラパスは標高 3593m と言われてますが町の一番上にある空港は 4061m、すり鉢状の町です。市民の足

としてケーブルカーが３ラインあります。イエローラインに乗り頂上駅へ、感激、白いイリマニ山 6439m とワイ
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ナ・ポトシ山６０８８m が綺麗に見えました。これで片道 45円ほど安さにも感激しました。旅の最後に目

の保養をしました。 

 

 

  
 

 

ウユニ 

  投稿者：塩崎將美  投稿日：2016年 10月 18日(火)21時 15分 18秒 

  

  ウユニ発 2泊 3日のツアーに参加してラパスに下りて来ました。相棒も高山病再発せず元気に楽しみまし

た。砂漠の様な所をアルゼンチンとチリの国境近く迄南下しました。5000m代のの山ゴロゴロなにせ走ってる

所が 4000m を越してます。山の名前が分かった山はオジャグエ火山だけでした。真っ青なラグーナ・ベルデ、

赤い色の不思議な湖ラグーナコロラド、フラミンゴ勿論ウユニ塩湖、充実した 3日間でした。 
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ご報告 

  投稿者：谷 勇輝  投稿日：2016年 10月 17日(月)00時 27分 8秒 

 

  私事ですが、１０月１２日をもって、結婚いたしました！ 

正確には婚姻届を 10/12 に提出し、来年の 3月に結婚式を挙げる予定です。 

お相手は、、、９０周年記念式典に私と一緒に参加していた方です。 

趣味が多いねんと言われておりますが、継続してクライミング、登山、スキーに行けるように、色々と頑張ってい

きたいと思います。 

今後ともご指導ご鞭撻のほど、どうぞよろしくお願いいたします。 

http://konan1923.sakura.ne.jp/ 
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カニキノコキャンプ 

  投稿者：谷 勇輝  投稿日：2016年 10月 17日(月)00時 06分 16秒 

 

  山本さん、いつも段取り有り難うございます。 

今年のカニキノコは、参加できそうです！ 

所用のため、５日の深夜浜坂着の予定ですが。。。 

宜しくお願い致します。 

http://konan1923.sakura.ne.jp/ 

  

 

 

カニ、茸 

  投稿者：平井幹男  投稿日：2016年 10月 15日(土)16時 31分 6秒 

 

  いつもながら、色々とご配慮ありがとうございます。 

是非、参加させていただきます。 

今年もよろしくお願いします。 

  

 

 

カニキノコキャンプ 

  投稿者：山本 恵昭  投稿日：2016年 10月 15日(土)16時 08分 48秒 

 

  この間まであんなに暑かったのに、あっという間に秋の風が吹いています。 

本日、垂水漁港にはイワシの大群が入ってきて大漁でした。 

果たして山の中は？ 

 

今年のカニキノコキャンプですが、１１月５日（土）６日（日）で行います。 

６日がズワイガニ漁の解禁日なので競りではいつもより高い値が付いてしまうかもしれませんが、翌週末は仕事のた

めこの日程で行きたいと思います。 

 

例年通り、10時扇の山畑が平駐車場集合で考えています。夕方の宴会のみ参加も可能です。 

参加を希望される方は、掲示板等でご連絡ください。 
 

 

無題 

  投稿者：飯田 進  投稿日：2016年 10月 15日(土)08時 59分 10秒 

 

  今朝新聞見ていたら、死亡欄に飯田進の名前が載っていました。ドキッとしました。死んでいる人間が新聞

見るはづがない。よく見ると享年９３歳、とありました。みらいのはなしが載っていました。 

小生の方はバブサンという元気な老人に引っ張りまわされて、１８日から、安中の糸紬、その後新潟山中の

角出村の紙漉き撮影、一泊して栂池高原の紅葉見物、とまあ元気にしております。皆さん恙無きや。 

  

 

 

南米 

  投稿者：塩崎將美  投稿日：2016年 10月 14日(金)08時 05分 6秒 

  

  まだクスコでくすぶって居ます。嫁さんが高山病、昨日ついに病院へ朝 8時から夕方まで酸素吸入と点滴、

70 だった血中酸素濃度が 90 まで回復。今日は街歩きができ食欲も出普段に戻ったように見えます。去年

のスイスは元気に歩いたのに今年は飛行機の長さに疲れたせいでしょうか？ 
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チチカカ湖からウユニへバスで行く予定がチチカカ湖を残念ながら諦め飛行機でラパス経由でウユニへ飛ぶこと

にしました。さらに高度を上げるのでチョット心配です。高山病は又ぶり返すのでしょうか？ 

 

 

 
 

 

三方岩岳 

  投稿者：山本 恵昭  投稿日：2016年 10月 11日(火)23時 44分 20秒 

  

   ここ数年恒例の妻との秋の山旅。今年は天気が悪そうなので日帰り登山ということで、展望と紅葉を期待

して白川郷の三方岩岳に。 

 

 ８日夜に家を出て、９日早朝、白川郷着。朝には雨も上がる予報だったが、やむ気配なし。 

 ９：３０頃、小降りになったので傘をさしてトヨタ自然学校前を出発し、鶴平新道を辿る。柴栗が一杯

落ちているなあと思って歩いていると、握りこぶしくらいの実がたくさん落ちている。齧ってみると梨だった。４つほ

ど頂きリュックの中へ。この辺り、熊の絶好の餌場か。 

 ブナ林の急登を終えるとやせ尾根。変化に富んだコースであるが、期待した紅葉にはまだ早く、霧に包まれ

て展望は無し。何の変哲もない野谷荘司山に１２：３０。少し戻って、上り下りを繰り返し三方岩岳へ

１３：３０着。相変わらず展望全く無し。ひたすら黙々と下り、ナメコを少々収穫して、ホワイトロード料金

  

/2401


所に１６：３０着。 

 白川郷の温泉に入り、地酒を買って道の駅白川郷で車中泊。最近、車中泊の車が増えたもんだ。 

 １０日早朝の合掌造り集落を散歩し、一路氷見漁港へ。遅い朝食に寿司を食べて、神戸に帰宅。 

 

 今年は熊の出没が多いとのことなので、ネコに鈴では有りませんが、妻に鈴。自分で付けるとうるさくて鬱陶

しい鈴ですが、妻につけるとこれがなかなか優れ物。少々離れても、どの辺にいるのか、動いているのか止まっ

ているのか、すぐわかる。 

 

 梨をひらって、紅葉なし、展望なしと「なし」尽くしの山行となりましたが、それなりに楽しむことができました。 
 

 

マチュピチュ 

  投稿者：塩崎將美  投稿日：2016年 10月 11日(火)20時 07分 17秒 

 

  雨のマチュピチュに行って来ました。なかなか取れない 1日 400名の人数制限の登山許可、ワイナピチュは

ダメでしたがマチュピチュ山の許可が取れてました。朝から雨、雨の山歩きは私の趣旨に反しますし相棒の調

子が良くないこともあり中止。ノンビリ 9時頃カッパを着て往復 24 ドルのバスの長い行列に並びました。急な

道を 30分遺跡入口に到着すると雨がポツポツにやがて止みなんとか濡れずに見学できました。眺めたマチュ

ピチュ山は結構な高さ、雨で良かったな感じたのは歳のせいでしょうか。 
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Re: ペルー 

  投稿者：越田和男  投稿日：2016年 10月 10日(月)10時 14分 12秒 

 

  塩崎將美さんへのお返事です。 

 

今回の写真の山座同定は自信なし。左機窓にヴィルカバンバ山群やウルバンバ山群の山々が見えたはずで

す。私はマチュピチュ山（遺跡の南、ワイナピチュの反対側のピーク３０５０ｍ）の頂上からサルカンタイ６

２７１ｍ、フマ・シリョ６０７０ｍ、列車の車窓からヴェロニカ５６８２ｍを認めました。貴兄の写真の３

座もこんなところかも。 

 

私がマチュピチュを訪ねたのは５月でしたので、蚊の被害なしで快適でしたが、昔アメリカのワイオミングで蚊柱

に追いかけられたり、テキサスでデッカイ蚊にブチブチに刺されてエライ目に遭ったのを思い出しました。ビールを

飲むとよく刺されるそうです。刺されてもビールでしょうけどね、やっぱり。 

  

 

 

山嶽寮の御礼 

  投稿者：越田和男  投稿日：2016年 10月 10日(月)09時 27分 0秒 

 

  協力者各位のご尽力に感謝しながら楽しく拝読させていただきました。 

 

南米旅行中の編集長塩崎兄へ； 

編集後記も読ませてもらいました。断り切れずに引き受けてくれたのは、如何にも貴兄らしく、にんまりと笑って

しまいました。初登板上出来！ 図に乗ったお願いですが、この調子で是非創部 100周年まではよろしく。

役立たずのシンパより。 

  

 

 

ペルー 

  投稿者：塩崎將美  投稿日：2016年 10月 10日(月)08時 19分 17秒 

  

  今朝リマからクスコへの飛行中に見えた山です。 

残念ながら我々の反対側で写真を撮るのに苦労しました。 

今はマチュピチュです。蚊が多すぎて苦労してます。 

朝飯付き一部屋五千円の宿、開けっ放しの店先で宿のオバちゃんと交渉中に手足を 10箇所以上刺され

ました。何故か顔は無事。日本の蚊と違いすごく小さいですが刺されると痒い痒い、薬をクスコに置いてきてし

まったので処置無しです。 
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秋の「駒王」集会  

  投稿者：渋谷一正   投稿日：2016年 10月 10日(月)08時 10分 36秒 

 

  10月 8日（土）9日（日）、木曽福島「駒王」で秋の集会を 18名の会員を迎え行いました。 

8日（土）は 18時より平井会長の挨拶、鈴木頼正長老の乾杯で始まり、にぎやかな一夜を過ごしまし

た。9日（日）は 7時より朝食、その後、記念写真、部歌を高らかに歌い、解散しました。 

  

 

 

ガラパゴス 2 

  投稿者：塩崎將美  投稿日：2016年 10月 7日(金)04時 51分 38秒 
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  今日サンタクルス島からサンクリストバル島に移動しました。ここのホテルのWiFiはなんとか使えます。この街

はアシカの数が非常に多く日本なら犬のフンに注意ですがここではアシカのフンに注意です。 

ガラパゴスも後 2日、明日はシュノーケルで サメを見るツアーに参加します。ウエットスーツを借りたのでなんと

か寒さに打ち勝ってサメとご対面したいと思ってます。 

 

 

 

  

 

 

ガラパゴス 

  投稿者：塩崎將美  投稿日：2016年 10月 7日(金)04時 33分 0秒 

 

  赤道直下なのに朝晩は寒いです。 

昼も 20度ぐらいで海に入るのをためらいます。 

昨日私が砂浜に逃げ上がった直ぐ後に娘はペンギンと亀と共に泳いだと興奮してました。私は陸から眺めただ

け残念。 
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Re: アンデス 

  投稿者：塩崎將美  投稿日：2016年 10月 7日(金)04時 18分 38秒 

 

  > No.2391[元記事へ] 

 

越田和男さんへのお返事です。 

 

綺麗な山の名前が分かりスッキリしました。有り難う御座います。 

ネット環境悪くお礼の投稿遅くなり申し訳ありません。 

 

毎日日帰りツアーに参加して楽しんでます。 
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山嶽寮 発送の件 

  投稿者：井上 知三  投稿日：2016年 10月 5日(水)22時 47分 43秒 

 

  事務担当より 

 

本日、会員の皆様に山嶽寮の発送いたしました。二・三日の間には到着するかと思います。 

秋の夜長にご覧になってください。 

郵便振込用紙が入っている方は会費の納入をご理解の上、是非会費納付をお願いいたします。 

  

 

 

Re: アンデス 

  投稿者：越田和男  投稿日：2016年 10月 3日(月)09時 47分 3秒 

 

  > No.2389[元記事へ] 

 

塩崎將美さんへのお返事です。 
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> ガラパゴスに来てます。 

> キトーを飛び立ってすぐ南に見えた山です。なんて山かどなたか分かりませんか。 

 

アンデスの名峰コトパクシ火山 Volcan cotopaxi 5896m と思われます。キトーの南 50㎞です。 

もっと南へ行けば、かのウィンパーが初登頂したチンボラソ 6310m がありますが、写真の感じからして、コト

パクシでしょう。 

南米旅行楽しんでください。 
 

 

秋の駒王集会 

  投稿者：渋谷一正   投稿日：2016年 10月 3日(月)08時 48分 19秒 

 

  岸田昌雄（大 44文）先輩が出席されます。 

参加者は１８名となります。 

  

 

 

アンデス 

  投稿者：塩崎將美  投稿日：2016年 10月 3日(月)08時 01分 42秒 

 

  ガラパゴスに来てます。 

キトーを飛び立ってすぐ南に見えた山です。なんて山かどなたか分かりませんか。 

 

  

 

 

甲南山岳会秋の集会出席者 

  投稿者：渋谷一正  投稿日：2016年 10月 1日(土)21時 25分 58秒 

 

  秋の駒王集会の参加者は１7名です。 

山本真博さんが出席されます。１７名です。 

  

 

 

秋の駒王集会 

  投稿者：渋谷一正   投稿日：2016年 9月 28日(水)08時 44分 58秒 
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  １０月８日（土）９日（日）の秋の「駒王」集会 

参加者予定者１５名です。 

  

 

 

Re: MI茸写真 

  投稿者：山本 恵昭  投稿日：2016年 9月 25日(日)23時 49分 42秒 

 

  写真です。 
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MI茸 

  投稿者：山本恵昭  投稿日：2016年 9月 25日(日)19時 42分 24秒 

 

  今年もMI茸、ゲット！ 

今夜は、天麩羅で一杯飲んでます。 

カニキノコ会にも持っていきますので、ご期待を(^_^)/ 

  

 

 

Re: 映画 「ラサへの歩き方」 

  投稿者：山本 恵昭  投稿日：2016年 9月 22日(木)22時 54分 58秒 

 

  > No.2369[元記事へ] 

 

越田和男さんへのお返事です。 

 

 お勧めの「ラサへの歩き方」を観てきました。 

 2009年のカンリガルポ遠征の時に、我々が車で通った峠や川沿いの村が映像に出ていたように思います。その

時にも、トラックがバンバン走っている横をぼろぼろぼ格好で五体投地をしながら巡礼をしている人を見かけました。 

 ポタラ宮殿の場面も、あの仏像の所やこの広場に行ったという感じで懐かしかったです。参拝の方が紙に包んだ黄

色い塊を供えていました。最初は何か分かりませんでしたが、仏像の近くに行って判明しました。ほんのり良い香り

が・・・。チベットでは、バターに芯を立てて燈明にしていました。 

 ジョカンというお寺の場面もありました。私も下山後に訪れましたが、中に入るには結構な参拝料が必要だし、周

辺を迷彩服の兵士が小銃を構えて巡回しているので、信仰とはかけ離れた雰囲気でした。 

 チベット仏教の信仰とは関係が薄い我々のような外国人観光客は簡単に入って見学できるのに、本当に深い信

仰心を持ち巡礼で 1年ほどかけて来ているチベット人達はお金がなくて中には入れず、門の外でひたすら五体投

地を繰り返してお祈りしていた光景が、強く印象に残っています。 
 

 

秋の集会「駒王」 

  投稿者：渋谷一正   投稿日：2016年 9月 22日(木)08時 30分 51秒 
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  10月 8日（土）、10日（日）の秋の集会「駒王」は 

16名の参加となりました。 

まだまだ、余裕があります。 

皆様の参加をお待ちしています。 

  

 

 

甲南山岳会秋の集会出ｓ者 

  投稿者：渋谷一正  投稿日：2016年 9月 20日(火)19時 03分 54秒 

 

  鈴木 敬吾 先輩が出席されます。１４名の参加となります。   
 

 

若狭ウツロ谷 

  投稿者：山本 恵昭  投稿日：2016年 9月 19日(月)13時 47分 25秒 

 

   大森さんと、秋の連休はまた黒部方面の沢登りに行きましょうと企画していました。ところが、台風と秋雨前

線のダブルパンチで雨の予報。黒部は諦めて、もう少しこじんまりと若狭のウツロ谷へ行ってきました。 

 

 17日（土）6；00に神戸を出て、舞鶴自動車道の若狭三方ＩＣ経由で、赤坂山登山口まで３時

間強。準備を整え、登山口すぐ横から入渓 10：00。砂防ダムを３つ越えて、最初の１０ｍ滝。難なく登

れそうと取り付くが、ヌルヌルなうえに足が上がらず３歩目から先が登れない。久しぶりの岩登り、自分の登攀

イメージと実際の技術力とのギャップを修正せざる得ない。すぐに諦めて高巻き。その後、次から次から出てく

るお手頃な滝を登ったり巻いたり。途中から本来より北側の谷に入っていたようで、藪を漕いで三国岳山頂に

13：00。ここからは、高島トレールを辿り、琵琶湖を眺めながら明王の禿、赤坂山を経て、登山口へ 15：

30。 

 三方温泉きららの湯で汗を流し、美浜海岸のトイレ軒先を借りてテント泊、宴会。夜半に雨、山中でなくて

よかった。 

 

 18日（日）小浜漁港で釣り人見学。干物など海産物を買い、朝から寿司を食べて、昼頃には帰宅しま

した。 

  

 

 

(無題) 

  投稿者：平井吉夫  投稿日：2016年 9月 19日(月)11時 44分 12秒 

 

  渋谷様 駒王の集会に参加します。   
 

 

秋の駒王集会 

  投稿者：渋谷一正  投稿日：2016年 9月 12日(月)20時 43分 7秒 

 

  柏敏明先輩が参加されます。 

１４名となりました。 

まだまだ、余裕ありです。 

連絡、待ってます。 

  

 

 

甲南山岳会秋の集会出席者 

  投稿者：渋谷一正  投稿日：2016年 9月 11日(日)10時 19分 7秒 
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  １０月８日（土）、９日（日）の駒王集会の出席予定者 

です。 

雨宮宏光、鈴木頼正、武田雄三、井本洋、安井正、浪川純吉、國分廣昭、石原浩二、井上知三、 

平井幹男、渋谷一正、松下哲夫、川村静治、以上１３名 

まだまだ、余裕があります。 

皆さまの出席をお待ちしています。 

  

 

 

暑気払い 

  投稿者：塩崎將美  投稿日：2016年 8月 28日(日)07時 07分 57秒 

  

  有志が集まり暑気払い。飲み放題の 3時間、大いに盛り上がりました。 

 

 

  

 

 

【重要】ホームページ引っ越しました！ 

  投稿者：谷 勇輝  投稿日：2016年 8月 23日(火)16時 21分 55秒 

 

  ホームページ管理人より。 
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今年の９月末以降、このままでは、甲南山岳会ホームページが見れなくなってしまします！ 

つきましては、現在甲南山岳会ホームページをお気に入りに登録されている方は、９月末までに下記 URL

にアクセスしていただき、お気に入りを再度登録して頂きますよう、よろしくお願いいたします。尚、ホームページ

の内容等一切変更ありません。 

（新）甲南山岳会ホームページ URL はこちら↓↓ 

 

        http://konan1923.sakura.ne.jp/ 

 

 

 

・・・と言いますのも、現在契約しているレンタルサーバー（ニフティ―）が９月末でサービス中止に伴って、新

サーバー（さくらインターネット）と契約したため、甲南山岳会ホームページの URL が変更されたからです。 

 

その結果、お気に入りに登録されている方は URL を変更していただかないと９月末以降は甲南山岳会ホ

ームページが見れなくなってしまいます。 

 

お手数おかけいたしますが、よろしくお願いいたします！ 

http://konan1923.sakura.ne.jp/ 
 

 

スマホ買いました 

  投稿者：山本 恵昭  投稿日：2016年 8月 20日(土)23時 11分 41秒 

 

  > No.2374[元記事へ] 

 

大森さん、そんなにすごい人ではありません。 

しいて言えば、ほかの人より超楽天的なところとビビりなところが同居しているかもしれませんが・・。 

 

タンザニアに出発２日前にスマホ買いました。 

使えるかどうか半信半疑でしたが、Wi-Fi とかいうやつで現地から家族に連絡が取れたり、いろいろ検索でき

たので、とても便利でした。 

お盆に子供達が帰ってきて、私のスマホにポケモンＧＯを入れて遊んでいました。そんなもんと思っていました

が、最近夕食後にポケモンＧＯをしながら散歩トレーニングしています。結構面白い。 

私なら、できることならキノコＧＯでも作りたいところですが・・・。 

  

 

 

身近にいたすごいの 

  投稿者：おおもり  投稿日：2016年 8月 13日(土)08時 26分 58秒 

  

  山本君のアフリカ。 

「急に長期休暇」で「アフリカ・キリマンジャロ」。 

 

私ら、何か思いついてもついつい「できない要素」を考えてしまいがち。 
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先輩方にも元気な人は何人かおられましたが、山本君はとびぬけですね。 

 

身近にいると、存在が当たり前になってしまってついつい価値を正しく認識していない。 

この人結構すごい人なんや、と今更に思い知りました。 

 

 

タンザニア 

  投稿者：山本 恵昭  投稿日：2016年 8月 12日(金)23時 22分 10秒 

  

   昨日、無事に帰宅しました。 

 急に長期休暇がとれることになり、航空券と到着日のホテルをとって７月２８日出発。現地で旅行社を回

って値切り交渉。そこそこの値段で６日間マチャメルートキリマンジャロ登山を契約。たまたま一人で来ていた

日本人と二人組に。いろいろ話を伺っていると、先鋭的な登攀クラブ蒼氷の代表、戸田さんであることが判

明。奥鐘西壁や丸山東壁、ヨセミテなどの山の話、登場人物は山野井氏など雑誌の世界の方々。楽しく過

ごさせていただきました。 

 実際は、高所では腹を壊し下痢続きとなり、飲まず食わずのアタック。ガイドのサポートを受けて、なんとかウ

フルピーク 5895ｍにたどり着くことができました。意外と山頂部の氷塊が大きくてびっくり。 

 下山後は、野生動物を見にサファリツアーに参加。タランギレ国立公園、マニャラ湖国立公園、ンゴロンゴロ

保護区を２泊３日で訪れ、ゾウやキリン、ライオン、ハイエナ、シマウマ、バッファローなどすぐ近くで見ることがで

きました。威嚇のために一頭のゾウが車の２ｍほど横まで近づいてきて、足を止めて睨んできたときには心臓

ドキドキでした。子供の頃の憧れの世界が現実のものになって感激！ 

 キリマンジャロコーヒー発祥の地、モシ村のユニオンカフェでコーヒー飲んで優雅な気分に浸り、街角の焼肉

屋でインパラのアバラ肉にかぶりついて満悦。 

 アフリカ、奥が深くてまた行きたくなりました。 
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映画 「ロング・トレイル！」 

  投稿者：越田和男  投稿日：2016年 8月 12日(金)17時 53分 22秒 

 

  観てきました。私と同世代の後期高齢者、久しぶりのロバート・レッドフォードが出演。加山雄三よりだいぶ老

けてますが、活躍を見るのは楽しいですね。。 

 

訳あって老人二人が行く全長３５００キロの「アパラチアン・トレイル」。小学生グループに追い抜かれたり、

単独行のおしゃべり女性に辟易して捲いて逃れたり、善意の塊のような屈強な二人連れの若者に助けられ

たりとコメディ仕立てに描いた作品です。 

 

半年前に観た「パシフィック･クレスト・トレイル」を行く『わたしに会うまでの１６００キロ』と同様、アメリカのト

レイル文化がほほえましく垣間見れます。お盆の混雑を避けて、遠出せずに家に籠っている方は映画館にお

出ましあれ。東京はヒューマントラストシネマ渋谷でやってます。 
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タンザニアにいます 

  投稿者：山本恵昭  投稿日：2016年 8月 7日(日)15時 27分 33秒 

 

  タンザニアに来ています。キリマンジャロになんとか無事登って、野生動物を見てみようとサファリ中です。ゾウや

キリンがすぐ近くで見ることが出来て、とても迫力があります。アフリカ、面白い！ 

 

 

 

  

 

/2371


 

写真 

  投稿者：塩崎將美  投稿日：2016年 8月 1日(月)11時 37分 1秒 

  

  米山さんが一緒に旅したキルギスの写真を米山さんのホームページに UP されました。 

ずっと一緒に行動したのに私の写した写真とえらい違いです。 

同じアングルの写真も沢山あるのに。 

さすがプロ、一度覗いてみてください。 

左のメニューの米山悦朗写真展で見れます。 

 

http://www.yoneyama3714.jp/ 

  

 

 

映画 「ラサへの歩き方」 

  投稿者：越田和男  投稿日：2016年 7月 28日(木)17時 20分 20秒 

 

  観てきました。小生好みのロードムービーでした。登山とは関係ないですが、チベットや辺境の旅に興味をお

持ちの方にはお勧めです。 

 

東チベット・マルカム県の山村から１２００キロのラサ、更に１２００キロのカイラスまでを１年かけて五体

投地で巡る、１１名の村人たちの現代版巡礼の旅。フィクションながら俳優使わず実際の村人の演技で、

タレント使ったﾄﾞｷｭﾒﾝﾀﾘｰと称する安っぽい TV番組よりずっとリアル。カイラスをバックにした鳥葬の場面が美

しい。 

 

著名な中国人チャン・ヤン監督の作。日経夕刊の映画評で四つ星。東京は渋谷の「イメージフォーラム」で

上映中。神戸は「神戸アートビレッジセンター」で上映中または上映予定。 
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Re: (無題)ータトラの想いで 

  投稿者：越田和男  投稿日：2016年 7月 26日(火)17時 50分 54秒 

 

  平井吉夫さんへのお返事です。 

 

昨夜の TV番組は見逃しました。この地域の映像はめったに TVで見れないので残念至極。 

平井の発案でスロヴァキアのハイ・タトラ山脈の南麓を小屋泊まりで縦走したのは、１０年前、２００６年

の初秋のことでした。随分昔のような気もするし、つい最近のことのような気もして、歳とともに時系列の感覚

がおかしくなってます。 

欧州アルプスとも、日本の山とも一味違う岩だらけ（プラス秋の花々）の景観の山歩きも良かったが、雨の

日に麓に下り、山麓を等高線に沿って曲がりくねった線路をゴトゴトと走る山岳鉄道（タトラ電気鉄道）の

乗車は、「乗り鉄」気味の私の旅情をいたくくすぐるものでした。 

当時早稲田に留学中のチェコ人のトマーシ・ユルコヴィツ君というのが通訳として同行してくれました。彼は村

上春樹の作品のチェコ語への翻訳を既に上梓しており、それがその後村上春樹のカフカ賞受賞に貢献したと

かでしたが、今どうしてるんでしょうか。テーブルマナーについて一言ありましたが。 

  

 

 

(無題) 

  投稿者：平井吉夫  投稿日：2016年 7月 25日(月)19時 34分 20秒 

 

   先ほど、ＢＳのＮＨＫで、「ワイルドライフ」の再放送を見ました。タイトルは「東欧ヒグマ親子の四季」。舞

台はカルパチア山脈に属するのポーランドの山。この連山はスロバキアにつながっていて、この部分は「タトラ」と

呼ばれています。主題である動物の生態も面白かったけれど、やはり私は山の映像に釘付けになりました。コ

ッシンたちとタトラを歩いたことが思い出され、酒を呑みながら大いに楽しみました。 

  

 

 

越田くんの続き 『外道クライマー』 
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  投稿者：雨宮 宏光  投稿日：2016年 7月 14日(木)14時 41分 9秒 

  越田くんが思わず読んでしまったというからには、面白いに違いないと、久しぶりに山の本を買った。 

著者・宮城 公博・みやぎ きみひろ・１９８３年 生。 

初版（3/30）、第３刷（6/7）と、売れているようです。 

同書の巻頭写真のページに焚き火のシーンがある。凄い沢ヤさんの著者がじっと焚き火を見つめている。 

タイの奥地・長期間での探検的遡行で、軽量化のためコンロを持参せず、火力はすべて焚き火に依存したと

いう。 

こうなれば焚き火も明日のためへの命がけ。焚火を囲んで語る遊びではありません。 

その他、称名滝冬期初登攀の詳細な記録に加えて、ブログやフェースブックに掲載された沢ヤ同好者への告

知文も紹介されている。 

 

告知文 

「ゴルジュ感謝祭！ 死者満載、世界のゴルジャーが集う夢の祭り第１回ゴルジュ感謝祭を開催しま

す・・・・・・・・・・・・・・・」 

 

巻末の角幡唯介の解説はさすがにプロの物書き。むこうに見える昭和のアルピニズムを,巧なレトリック 

（言い回し）で甦らせ、命がけの遡行からの生還を、スーパー・アルパイン・クライミングとでもいうべきか、で結

んでいる。 

  

 

 

田中 孜君の絵画－２ 

  投稿者：牧野 宏  投稿日：2016年 7月 7日(木)18時 09分 52秒 

 

  ６月１７日越田君の掲示板の続きです。 

田中孜君（お星さん）の入選作品を鑑賞してきました。 

大作ばかり３００余点の中、さすがお星さん、早春の京の湖が輝いていました。 

ほしさん、昇格おめでとう。 

大阪市立美術館、１０日（日）まで展示されています。 

  

 

 

キルギス 5 

  投稿者：塩崎將美  投稿日：2016年 7月 7日(木)10時 13分 21秒 

 

  早起きは三文の得、昨日までの天気が嘘の様に晴れました。 
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キルギス 4 

  投稿者：塩崎將美  投稿日：2016年 7月 6日(水)21時 38分 47秒 

 

  今日はジェティオグス渓谷をハイキングするも雨ですぐ引き返しユルタで昼食、鷹狩りを見学しました。 
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キルギス 3 

  投稿者：塩崎將美  投稿日：2016年 7月 6日(水)09時 40分 54秒 

 

  イシクル湖の南カラコルに居ます。昨晩はウイグル人の家庭を訪問、夕食をいただきました。彼らは 100年位

前に渡ってきて言葉習慣を守り生活している様です。饂飩に近いものパイ生地に肉を包んで焼いたパン？、

デザートの甘いお菓子。美味しく食べました。別の部屋ではラマダン明けを家族親類友人達と祝ってました。 
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キルギス 2 

  投稿者：塩崎將美  投稿日：2016年 7月 3日(日)21時 23分 25秒 

 

  アラアルチャ国立公園でハイキング 

自然を満喫しました 
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キルギス 

  投稿者：塩崎將美  投稿日：2016年 7月 2日(土)20時 05分 41秒 

 

  米山さん、越田ご夫婦とキルギスの首都ビシュケクに居ます。 
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訃報追加 

  投稿者：南里章二   投稿日：2016年 7月 1日(金)13時 44分 29秒 

 

  昨日お知らせいたしました故高橋先生のお通夜の時間が変更になりました。 

7月 2日 18:00 です。 

  

 

 

訃報追加 

  投稿者：南里章二   投稿日：2016年 6月 30日(木)12時 52分 11秒 

 

  告別式はお通夜の翌日の３日（日）の 13:30 からです。   
 

 

訃報 

  投稿者：南里章二   投稿日：2016年 6月 30日(木)12時 49分 24秒 

 

   掲示板の担当が、谷君に代わったばかりのところ申し訳ありませんが、この場をお借りしてお知らせいたしま

す。 

 甲南中高山岳部で 1962～74年、顧問をしていただいた高橋喜一先生が、今朝お亡くなりになりまし

た。先生は京都山岳会に所属され、アンデス遠征もなされた方です。私たちの殆どすべての合宿に同行さ
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れ、高校生としてはかなりハードな行程をエネルギッシュに指導してくださいました。先生は数年前、重度の脳

梗塞を患われ、病院で寝たきりの生活を続けておられました。お世話する家族の方々も大変だったと思いま

す。告別式その他の日程は以下の通りです。 

 

 公益社 高槻会館 Tel.072-672-5855 JR高槻駅、阪急高槻市駅より徒歩約 10分 

  お通夜 7月 2日(土）19:00 より 告別式 13:30 より 

 

 中高山岳部卒業生で、先生と山行を共にした方々のご参列をお待ちしています。 

 

 

山嶽寮 

  投稿者：塩崎将美   投稿日：2016年 6月 29日(水)10時 48分 0秒 

 

  編集をやれとのこと。 

原稿を待ってますがまだ川野君から受け取っただけ。 

塩崎までメ－ルで送ってください。 

 

siozakim@mb.infoweb.ne.jp 

  

 

 

アルバム写真アップのお知らせ 

  投稿者：谷 勇輝  投稿日：2016年 6月 24日(金)13時 53分 17秒 

 

  WEB MASTER 仕事第一号としまして、 

塩崎さんからアルバムへ写真アップ方法をテレビ電話を駆使し、なんとか奥飛騨の写真アップしました。 

  

 

 

ホームページ管理者変更のお知らせ 

  投稿者：谷 勇輝  投稿日：2016年 6月 24日(金)13時 14分 5秒 

  

  大変ご無沙汰しております。 

 

改めまして、平成 18年理工卒の谷です。 

今年の総会（私は生憎仕事のため欠席）で、甲南山岳会ホームページ管理者が塩崎さんから谷へ変更

されました。 

 

今後、アルバムへ写真アップご希望の方は、谷まで写真送信お願いいたします！！ 

その他、紀行文など掲示板へ掲載ご希望の方は谷までデータ送信お願いいたします！！ 

 

塩崎さん、長い間ホームページの管理者として、掲示板の管理、写真のアルバムへのアップ、サーバー管理

等々有り難うございました。塩崎さんから徐々にホームページ管理の引き継ぎを受けております。 

まだまだ不慣れではございますが、どうぞ宜しくお願いいたします！！ 
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田中孜君の絵画 

  投稿者：越田和男  投稿日：2016年 6月 17日(金)10時 12分 16秒 

 

  山岳部同期の田中（お星さん）の作品が佳作入賞し、上野の東京都美術館で開催中の「二元展」で展

示されていると聞き、観に行きました。展示作品は油彩が中心で、いずれも１００号以上の大作揃いで、

先ずは圧倒されました。小生は美術音痴で、鑑賞力もありませんが、絵を観るのは好きです。お星さんの「早

春」と題する作品２点も迫力のある風景画で、残雪の山を背景にした湖岸を描いたもの。しばし見とれてし

まいました。 

上野は明後日で終わりますが、大阪市立美術館でも来月（７月５－１０日）展示されます。お時間あ

れば是非足を運んで下さい。お勧めです。 

  

 

 

伊予富士＋讃岐うどん 

  投稿者：山本 恵昭  投稿日：2016年 6月 12日(日)17時 24分 17秒 

  

   梅雨の合間を使って、妻と四国の伊予富士に行ってきました。 

 

 １０日（金）我が家のすぐ近くの垂水ＪＣから明石大橋を渡り、淡路自動車道、徳島自動車道、松

山自動車道と高速道路を乗り継いで、いよ西条ＩＣまで３時間ほど。１９４号線を南へ進み寒風山トン

ネルを抜けて、道の駅木の香で車中泊。瀬戸内海のジャコ天と太平洋のカツオ生節をあてに、西条の酒「御

代栄」原酒でほろ酔い。 

 １１日（土）旧寒風山トンネル南口の登山口には売店があり、トイレも水場もある。６；００に出発

し、樹林帯の急な道を登るとササ原の桑瀬峠に到着６；５０。ここからは、展望を楽しみながら稜線漫歩

のはずであったが、次第にガスが沸いて視界２０ｍほど。天気予報は晴れなのに、高知側からの湿った風が

この稜線を超えるとき霧となるようで、景色も何もない。ウグイスの声に導かれながらササ尾根の道をひたすら

辿る。最後に急な登りを終えると、伊予富士山頂の立札が立っていた８；２０。コーヒーを沸かしおやつを

食べて、来た道を戻る。結構登ってくる人がいて驚いた。１０：３０下山すると、駐車場は一杯になってい

た。 

 

 西条駅近くで昼食後、湧き水の「うちぬき」をめぐって散歩。町中に清流があり、いろいろな魚が見える。カ

ワセミもいた。湧き水の水飲み場もあり、良い感じ。温泉「武丈の湯」で汗を流し、香川県へ移動。讃岐うど
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んを観音寺市「つるや」と津田の松原ＳＡで食べて、一路神戸へ。 

 

 案外、四国は近かったです。思っていたより谷深く山は急峻。しかし、かなり上まで林道が通じているので、

そこそこ気楽に歩くことができました。 

 もっと讃岐うどん巡りをするつもりでしたが、時間が遅くなり閉まっている所が多かったので残念。思い付きで

出かけたので、その点下調べ不足でした。 

 

 
 

 

同窓会誌『甲窓』 

  投稿者：越田和男  投稿日：2016年 6月 8日(水)10時 17分 5秒 

 

  『甲窓』最新号が送られてきました。 

ワンダーフォーゲル部ＯＢ会の「親沢小屋完成 50周年記念」の写真付き記事を大変羨ましく思い、 

山岳部の 90周年記念式典の記事が見当たらなく大変寂しく思いました。 

  

 

 

氷ノ山の神大ヒュッテに 

  投稿者：山本 恵昭  投稿日：2016年 6月 5日(日)20時 41分 34秒 
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   ４日（土）５日（日）、神戸大ヒュッテのメンテナンスのお手伝いで氷ノ山に行ってきました。 

神戸大ＯＢ５名、学生５名、新部長の河端先生と一緒に、小屋の掃除と補修、枯木を集めて薪ストー

ブ用に切断など楽しく作業し、夜は宴会。今年、神戸大の新入生は４名、みんな感じのいい学生でした。

河端先生は、三重大山岳部出身で、定年退職された山形先生に代わって今年から部長に。 

 作業の合間に、スズコ採り。でも、早くもシーズンほぼ終了でした。大きくなりすぎて、スズコというよりスズ兄

ちゃんという感じ。たまに小さいものを見つけても、ほとんど虫に食われていました。 

 スズコキャンプを５月半ばに実施しておいて大正解でした。 

  

 

 

山岳寮 

  投稿者：平井幹男  投稿日：2016年 5月 30日(月)08時 31分 45秒 

 

  夏山の計画をそろそろと考える季節になりました。山岳会の皆様はお元気で頑張っておられる事と思います。 

さて、今年も山岳寮の原稿依頼の季節になりました。 

六月末日をめどになるべく多くの皆様の投稿をお待ちしています。 

原稿の集まり具合によっては個別に依頼することもありますので、どうかご協力をお願いいたします。 

先ずはたくさんの投稿をお待ちしておりますので宜しくお願い致します。 

尚、投稿先は塩崎会員の方までお願いします。 

  

 

 

『外道クライマー』 

  投稿者：越田和男  投稿日：2016年 5月 23日(月)10時 58分 56秒 

 

  宮城公博著 2016年 3月 集英社インターナショナル刊 定価；本体 1600円 

朝日(5月 22日）や日経(4月 7日）に書評あり。 

 

かつてスッポンポンでハーネスを着けて氷壁を登ったりした、「セクシー登山部」のリーダー格、舐め太郎こと宮

城公博が書きまくった。那智の滝に登っての逮捕劇、死にもの狂いのタイのジャングル沢登りなど、読むのは

癪だと思いながら読んでしまった。読後感は？面白かった！ むかし山登りゴッコに熱中したなどと、言いたくな

くなる気分が後遺症として残った。羨望か嫉妬か敗北感か？ かつての雑誌『アルプ』の執筆諸先輩に読ん

でもらって読後感を聞けたらなあ。 

 

巻末の角幡唯介の解説がよい。これを先ず立ち読みしてから気が向けば読めば如何。甲南の岳友諸兄とは

酒飲み話の話題になりますかな。 

  

 

 

Re: スズコ採り 

  投稿者：山本 恵昭  投稿日：2016年 5月 15日(日)23時 15分 32秒 

 

  今年は季節の移り変わりが早いので、例年より３週間ほど前倒しで行いました。 

読みはドンピシャ当たりで、虫も少なく、太くて美味しいスズコが一杯。 

短時間で、ザックザックと採れました。 

おまけにコシアブラ。ああでも無いこうでも無いとみんなで知恵を絞り、共同作業でゲット。 

見事、天婦羅ネタが一品増えました。 

 

夕方からは、皮むき作業の後に、山菜三昧。 

タラノメ、コシアブラは天婦羅に。 
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スズコは、丸焼き、スパゲッティ、天婦羅、マヨネーズ和え、ワサビ和え、山椒和え、味噌鍋とフルコース。 

お酒の方も、ビール、日本酒、焼酎、ウイスキーとこちらもチャンポンフルコース。 

酔いもまわって、楽しく談笑。 

 

とても贅沢な時間を過ごすことができました。 

ご参加の皆様、有難うございました。 
 

 

スズコ採り 

  投稿者：大森雅宏  投稿日：2016年 5月 15日(日)18時 38分 31秒 

 

  氷ノ山のスズコ採り。 

 

いいお天気の土曜と日曜。 

薮の中でごそごそしたのはほんの１時間くらいでしたが、節々が痛い。 

 

スズコは虫食いもなくいいのがたくさん。 

 

オマケのコシアブラは細引きで高い枝を手繰り寄せて。 

３名あわせて１８０歳を越えるイイトシをしたのが、童心に戻ってきゃあきゃあ。 

 

毎回お世話役の山本リーダー、そのほかご参加のみなさん今年もありがとうございました。 

 

  

 

 

氷ノ山 

  投稿者：塩崎將美  投稿日：2016年 5月 14日(土)10時 13分 54秒 

 

  皆と一緒に歩くと置いて行かれるので 1時間 30分前に歩き出しました。この距離ですと追いつかれる事なく

先行、頂上で皆を待ってます。 
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スズコキャンプ 

  投稿者：山本 恵昭  投稿日：2016年 5月 13日(金)22時 26分 32秒 

 

  現在の参加予定は、塩崎さん、平井さん、井上さん、大森さん、私、私に友人、宴会に武田さん。 

天気は良さそうですね。 

できれば、皮むき用のナイフをご持参ください。 
 

 

すずこキャンプ 

  投稿者：武田雄三  投稿日：2016年 5月 10日(火)21時 13分 26秒 

 

  恵昭さん案内アリガトウ 

14日１３時～１３；３０分に何時もの場所でみんなの下山を待っています。 

根曲竹も今年は何時もより一週間～10日早い様、天気も上々の予想、良いタケが沢山採れれば良いで

すね、リクエスト有れば何なりと。 

  

 

 

スズコとり 

  投稿者：kannroku  投稿日：2016年 5月 10日(火)21時 12分 10秒 

 

  恵昭さんからお誘いのメールいただきましたが、町内会の行事と重なり欠席です。 

ここ 2年ちかく、山岳会の催しに出ておらず、失礼おば致しております。 

年を重ねるにつけ、足が遠のくようです。 元気で近場の山に出かけて楽しんでおります。 

みなさまの元気な写真楽しみにしております。 顔を出した時はよろしく。  森本 

  

 

 

スズコキヤンプ 

  投稿者：平井幹男  投稿日：2016年 5月 9日(月)08時 50分 51秒 

 

  いつも有難うございます。 

いつもの駐車場所に 10時までに井上さんと行きます。 
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今のところ、天気予報では良い天気の見通しで楽しみにしています。 

たくさんの参加者があれば良いのですが、皆さんどしどし参加しれ下さい。 
 

 

山歩きに誘われて 

  投稿者：井上 知三  投稿日：2016年 5月 8日(日)10時 21分 43秒 

 

  この連休前半に松下さんと良い天候に誘われて比良山系の釣瓶岳に山歩きしてきました。 

 

山本・大森さんたちの山行きとは天と地の差がありますが烈風も無くのんびり歩いてきました。 

早朝、出町柳駅の市営バスの乗り場に行くと長蛇の列、臨時バスが停車していました【山ﾌﾞｰﾑですね】 

7：45発の超満員バスに揺られ朽木栃生迄向かう途中 武奈ｹ岳へ向かう人たちが坊村でどっと下車 

その後、私たちともう一人になり貸し切り状態、出町柳を出発して 1時間 20分朽木栃生バス停に到着 

9：15分 身支度を整え釣瓶岳登山口より樹林帯を僕たち二人ただひたすら登りイクワタ峠北峰 

綾線上を釣瓶岳へこのあたりでやっと二組のパーティーに出会いました。釣瓶岳へは 11：25に到着 

そのまま武奈ｹ岳へ釣瓶岳とは別世界大勢の人でびっくりしました。人目を避け昼食その後は金糞峠 

アオガレ～イン谷口～16：20に比良駅に到着、一路大阪へ反省会という楽しい飲み会後解散 

 

久しぶりの比良山系の山、天候に恵まれ楽しい山歩きでした。松下さんに感謝・ありがとうございました。 
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Re: スズコキャンプ 

  投稿者：山本 恵昭  投稿日：2016年 5月 7日(土)20時 44分 11秒 

 

  > No.2338[元記事へ] 

 

大森雅宏さんへのお返事です。 

 

八ヶ岳といい、五竜岳といい、烈風に祟られていますね。 

暑かったり寒かったり変な気候ですが、天気が良いことを祈るばかりです。 

 

今朝、妻と家の裏山を散歩していると、妻が枯木にアラゲキクラゲを発見。 

夕食の食材になりました。 

いつも梅雨頃によく見つかるキノコですが、やっぱり早すぎ。 

  

 

 

Re: スズコキャンプ 

  投稿者：大森雅宏  投稿日：2016年 5月 7日(土)09時 53分 11秒 

 

  > No.2336[元記事へ] 

 

山本 恵昭さんへのお返事です。 

 

ご案内拝見。 

楽しみに参加します。 

 

ところで、このたびは「烈風」吹かないでしょうね。 

  

 

 

Re: スズコキャンプ 

  投稿者：塩崎將美  投稿日：2016年 5月 7日(土)08時 53分 58秒 
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  > No.2336[元記事へ] 

 

山本 恵昭さんへのお返事です 

 

久し振りに参加させて貰います。 

お世話になりますが宜しく頼みます。 

車の同乗者募集します。 

  

 

 

スズコキャンプ 

  投稿者：山本 恵昭  投稿日：2016年 5月 7日(土)08時 18分 56秒 

 

  今年のスズコキャンプ、5月 14日（土）15日（日）で行います。 

 

今年は、季節のうつろいが例年より２～３週間早いように思います。 

庭のタラノメは連休の頃が採り頃なのですが、４月当初から新芽を出しました。 

慰霊祭の時のコシアブラも、例年ちょうどベストタイミングなのですが、今年はほとんど開ききってしまい食べ頃の

ものは僅かしかありませんでした。 

連休の五竜岳では例年に無くとても雪が少なくて、夏道が所々現れていました。 

 

5月下旬は都合がつかない日も多く、そんなこんなで急ですが・・・。 

5月 14日（土）10；00に氷ノ山大段が平に集合し、スズコ採り。夜はいつもの場所で宴会をしたいと

思います。 

宴会のみ参加の方も歓迎です。 

 

参加希望の方は掲示板等でご連絡ください。 

  

 

 

総会について 

  投稿者：井上 知三  投稿日：2016年 5月 3日(火)07時 24分 28秒 

 

  大変遅くなりましたが事務担当より総会についてお知らせいたします。 

 

今回の総会は旧制の方の出席がなく大学１９名・高校２名の２１人でした。 

僕が事務担当になって参加者が一番少なかったように思います。年々参加者が減るのは少し寂しい気がい

たします。 

大森さんの手際のよい司会で例年のように会長の挨拶・昨年の報告・次年度の予定とスムーズに進行いた

しました。 

また、議題については平井会長の採決を交えた議事進行で下記のような事柄を話し合いました。 

 

議題・報告について 

 

1）山嶽寮の編集委員の件 

     大森 編集委員の辞退による後任及び発行の方法 

     毎年発行するが従来の方法ではなく原稿を集める窓口を塩崎さんとし多少金銭的に費用が 
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     掛かるが外部業者で編集・校正等を依頼して発行する。 

 

2）ホームページについて 

     現ホームページは秋に契約が出来なくなる事とのこと。新しい契約先と契約をするのに伴い長い間管理 

     されてきた塩崎さんの申し出により若い方にとの提案があり若手の谷さんが快諾していただきました。 

     よって秋からも今と同様の山岳会ホームページが見ることができると思います。 

 

3）秋の集会については 

     昨年は９０周年記念式典があり集会はなかったのですが今年は開催する場合 

     何処で開催するか例年の駒王か？久しぶりに乗鞍 鈴蘭か？ 

     担当の渋谷さんに一任することになりました。後日、案内葉書を送付いたします。 

 

4）山岳部・山岳会の今後 

     山岳部は現在も休部状態です。 

     対策として新入部員用に奨学金のようなものを設けて部員に対して資金援助をしてはどうか？ 

 

     山岳会も主に参加されている方のが６０才以上の方々このまま若手の参加がなければ山岳部と 

   同じようにに衰退の一途をたどるのではないか？ 

   会員同士の声かけ運動で連絡をして一人でも多くの方々を何らかの行事に参加を促すようにする。 

 

5）副会長について 

   現副会長 安井さんから辞退の申し出があり、話し合いの結果 関東に一人ということに決まりました。 

 

会員の皆様 何かとご意見等あるかと思いますが、今後の秋の集会・総会への皆様の多数の参加を期待い

たします。 

 

 

五竜岳 冬の装い 

  投稿者：山本 恵昭  投稿日：2016年 5月 2日(月)00時 10分 49秒 

  

   ５月２９日（金）早朝、五竜スキー場のゴンドラ駐車場に到着。仮眠から目覚めると、タイヤのパンクに

気が付く。ゴンドラ始発待ちの間にスペアタイヤと交換するが、出発前から幸先悪し。 

 ８：４０雪の降るゴンドラ山上駅を出発。小遠見、中遠見を経て、テント設営予定地の大遠見に１

１：３０着。吹雪ではあるが、時刻も早いので西遠見まで進む１３：００。スペース的にはテント設営に

十分であるが、猛烈な吹き曝しの風にここでの設営を諦める。大遠見との中間地点付近まで戻り、2172m

ピーク近くの木の影を整地してテント設営１４：３０。雪のブロックで取り囲んでも、テントは風に翻弄され

ている。 

 

 ３０日（土）風は強いものの、快晴。冬のような装いの鹿島槍ヶ岳、五竜岳が美しい。５：４０出発

し、主稜線の白岳まで登るとさらに風が強くなる。五竜山荘の前で一休み７：３０。 

 雪煙舞い上がる五竜岳を目指すが、あまりの寒さと風の強さに大森さんは途中断念し小屋へ。一緒に戻

ろうか迷ったけれど、折角なので行ける所までと独りでさらに進む。所々、テラテラの氷壁となり慎重にアイゼン

を蹴り込む。ピッケルを持つ左手の薬指と小指の感覚がなくなり、安定した場所に来ると指を首に突っ込んで
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温める。 

 最後の雪壁を登り切り、８：３０山頂に辿り着いた。黒部側に突き出したその山頂は、激流の中の飛び

石のごとく風がない。シャーベット状に凍りかけた水を飲み、行動食を頬張る。指を温め直して、やっとひと心

地。剣岳が堂々と聳えている。薮内さんが遭難された鹿島槍東谷が白く寒々しい。９：００ダッシュで下

山し、五竜山荘で大森さんと合流９：５０。白岳には登り返さず遠見尾根途中まで雪の斜面をショートカ

ット。2172m ピーク近くのテントサイトへ１１：５０着。テントを撤収し重荷に喘ぎながら、スキーヤで賑わ

うゴンドラ山上駅に１４：１０。 

 信濃大町温泉で汗を流し、古いスペアタイヤを気遣い時速８０㎞のゆっくり運転で神戸へ。 

 

 景色は良かったのですが、ゴールデンウィークとは思えない吹雪、烈風。なんか気候が変ですね。まだ、左手

の指先には違和感が残っています。 

 

１枚目 吹雪の大遠見付近。ザックの紐が～！ 

２枚目 鹿島槍ヶ岳に見守られながら、白岳の登り。 

３枚目 剣岳をバックに、五竜岳山頂 

 

 



  
 

 

遠見尾根から五竜岳 

  投稿者：大森雅宏  投稿日：2016年 5月 1日(日)11時 11分 5秒 

 

  連休の前半、リーダー山本と五竜に行ってきました。 

 

五月やデ、後立やデ、地図に実線で出てるコースやデ、と少々お気楽に出かけましたが。 

ワタクシ敗退、山本辛勝。 

 

お気楽・楽勝のはずが、敗退・辛勝となったのは、ひとえに風のせいです。 

五月の後立で「耐風姿勢」を取るなんて思いもしませんでした。 

 

西遠見付近のテントを出て強風快晴のなか、概ね広い雪稜を白岳へ。 

五竜小屋から夏道通し、ところどころ氷化した斜面でエビのシッポが一面についたのを過ぎ、岩場のとっかかり

までは二人で動きましたが、その辺は「強風」ではなく「烈風」。 

 

ヤ ｢オーモリさん大丈夫？」 

オ ｢うーん、風に負けた。下りるワ｣ 

 

いつもは「もうちょっと頑張りましょうヨ」などと言うリーダーも、面倒が起きたら困ると思ったか「では小屋で待って

てね」。 

ということで、リーダー山本は烈風をおして頂上へ。大森は小屋方面に。 

 

リーダー山本の辛勝リポートと行動記録は彼のカキコミをご覧ください。 

 

写真には風が写らないのが残念ですが、添付します。 

 

 

  １枚目 テントサイトで 

  ２枚目 白岳への登り（だと思う）の休憩 

  ３枚目 登ったリーダー山本（くじけた大森写す） 
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慰霊祭（ロックガーデン） 

  投稿者：松下哲夫   投稿日：2016年 4月 27日(水)22時 32分 26秒 

 

  天気予報より良い天気に恵まれ慰霊祭慰を実施できました。 

昨年はルートを変更し城山から登りましたが少し距離が長く時間が掛かり不評でした。 

今回は、従来のルート（高座の滝～高座谷）に戻し１時間３０分程でレリーフに到着しました。 

昼食後、黙祷、部歌合唱し現地にて解散しました。 

 ご参加者(敬称略）；越田、二谷、村上、浪川、國分、石原、南里、井上、平井(会長)、松下 

          大森、鳥井、山本、川村、樋口(2名) 

  １６名 

 

                                         以上 

 

  

 

 

シオさん、交替ですか。 
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  投稿者：kannroku  投稿日：2016年 4月 26日(火)20時 57分 27秒 

  山岳会の会合に顔を出さない私にとって、唯一の情報源でした。 

甲南山岳会 HP本当に素晴らしい HPだと思います。 

立ち上げ時には、大変な御苦労なさった由。谷さんへと。 

フレッシュな谷さんが新しい感覚の HPにしてくれることでしょう。 

シオさん本当にありがとうございました。  森本 

  

 

 

長い間、有難うございました。 

  投稿者：柏 敏明  投稿日：2016年 4月 25日(月)08時 46分 22秒 

 

  先日の山岳会総会で、甲南山岳会のＨＰの管理者が、塩崎さんから谷さんへ 

交代される事を知りました。 

ＨＰの立ち上げから、維持、管理まで、塩崎さんのお力がなければ、 

甲南山岳会のＨＰは存在はなかったと思います。 

他大学のＯＢから甲南さんの掲示板は、話題が豊富で、家族的ですなと 

羨ましがられていた言葉が象徴する様に、素晴らしいＨＰでした。 

余り投稿出来なかったのは申訳ありませんでしたが、毎日、開けるのが 

楽しみでした。人にはわからないご苦労もあった事と存じます。 

改めて、塩崎さんに御礼申し上げます。有難うございました。 

谷さん、お仕事の傍らでの維持、管理。大変でしょうが 

これから宜しくお願いします。 

  

 

 

ロックガーデン 

  投稿者：大森雅宏  投稿日：2016年 4月 24日(日)18時 13分 13秒 

 

  えらく閲覧者数が伸びていますね。 

期待が濃いんですね、総会も慰霊祭も。 

 

慰霊祭だけリポートします。 

 

いいお天気で何よりでした。 

気心の知れた---つまり、なじみの深い・若い人のいない---の意ですが、気心の知れたメンバーで、新緑のロ

ックガーデンを歩きました。 

 

また来年、元気に集まれたら、と思います。 

帰りがけのスナップ添付します。 

 

芦屋に降りた方の分。手近なところだけ写したので漏れた方、香月さんのお孫さんと曾孫さん、すみません。 

来年はちゃんと撮りますから、また来てネ。 

今年来なかったアナタ、来年はゼヒ。 
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大文字山 

  投稿者：山本 恵昭  投稿日：2016年 4月 18日(月)21時 49分 55秒 

  

   以前、皆さまに沢登りや雪見会でお世話になった末娘が、就職で神奈川へ引っ越しました。 

 この土曜日、娘と妻が下宿の最終片付けをしている間に、大文字山に登ってきました。腰痛い、体が重

い、息切れる。この半年で急激に体にガタが来ています。 
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 大の字の横棒右端の木陰で、思わず昼寝。目が覚めて気が付きました。大文字山の大の字周辺は、ワラ

ビだらけのワラビ山でした。ハイカーもいっぱいでしたが、好奇な目に耐えながら、一杯採取。 

 翌日の日曜日は、雨の吉田山へ。山頂のおしゃれなカフェ「茂庵」モアンで、雨宿り兼ランチ。よれよれＴシ

ャツに首からタオルでちょっと場違いでしたが、優雅な京を楽しみました。 

 

 これからは、時々金沢文庫周辺に出没するかもしれません。関東在住の諸先輩方、周辺の面白いところ

があれば教えてください。 

 
 

 

Re: 訃報；木全ガイさん 

  投稿者：越田和男  投稿日：2016年 4月 17日(日)22時 26分 57秒 

 

  ガイさんと云えば、私が思い出すのは、当時新聞で大きく報じられた昭和 31年の春山での事故のことです。 

剣の早月尾根での滑落負傷でエライ目に遭われました。ガイさん 3年生でリーダーはベーさん。他に雨さん、

お富さん、フルイチさんが参加されてました。福永デカさんが小窓尾根で亡くなるちょうど一年前のこと。 

平井も私もまだ高校生でした。 

最近は数年に一度くらいに山岳会に顔を出されていたようです。ご冥福をお祈りします。 

  

 

 

(無題) 

  投稿者：平井吉夫  投稿日：2016年 4月 17日(日)19時 32分 27秒 

 

   めったに山に行かない不思議な山岳部員、木全ガイさんのご冥福をお祈りします。ガイさんの本巣はグリー

クラブで、よく一緒に合唱しました。私たちがたるんでいると、ガチャにたのまれて、骨身にしみる説教を私たちに

するのもガイさんでした。ガイさんの訃報を聞くと、思い出は尽きません。 

  

 

 

訃報 

  投稿者：井上 知三  投稿日：2016年 4月 17日(日)08時 04分 30秒 
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  先日、木全 實 様のご遺族から今年の１月１４日に病死いたしましたとの連絡がありました。 

ご報告とご冥福をお祈りいたします。 

 

今年の慰霊祭は下記の方々となりました。 

 

故 澤田 晃 様 【旧 17理】故 小原 耕治 様 【大 31経】故 木全 實 様 【大 32経】故 今井 啓介 様 

【大 56経】 

  

  

 

 

さっきのの訂正 

  投稿者：大森雅宏  投稿日：2016年 4月 9日(土)09時 19分 52秒 

 

  ひとつ前の書き込み、「脱線ついでに」の部分の訂正です。 

 

チンパンジーを何人と数えることについて。 

正しくは「チンパンジーは人間と同じヒト科なので、何人、と呼ぶことにする」でした。 

 

最近、記憶がいい加減で。 

若いころは、記憶がもう少しましだったかと思うのですが、この頃はさっぱり。 

記憶がいい加減な分だけ、訂正はこまめに。 

 

パソコンのクッキー設定の関係で、既出文の訂正ができなかったのでこの書き込みになりました。 
 

 

Re: これからの登山 

  投稿者：大森雅宏  投稿日：2016年 4月 9日(土)00時 00分 39秒 

 

  鈴木頼正さんへのお返事です。 

 

先日の鈴木さんの書き込み、ひと月になりますが少し関係することを。 

 

京都大学の松沢哲郎先生の記事ですね。 

調べたら、バックナンバーの一覧が出てきました。 

ご専門のチンパンジーのこと以外に山のことも出ていましたので、ご参考までＵＲＬ貼り付けます。 

（ヤルンカンのメンバーですから山もご専門ですね） 

 

http://langint.pri.kyoto-u.ac.jp/index.html#matsuzawa 

 

  うまく出なかったら、下のページからどうぞ 

 新聞記事の切り抜きの左下の「総目次を見る」から一覧に進みます 

 

http://langint.pri.kyoto-u.ac.jp/ai/ja/nikkei/39-2016-02-14.html 

 

松沢さん、ずいぶん以前ですが、雪の一本道ですれ違ったことがあります。 
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昭和５６年の正月、スキーを履いて腰までのラッセル、松本さん薮内君と３人で馬場島に向かっていた時の

こと。 

下りてきたパーティの最後尾の方から「甲南か、キミんとこは全員無事や。ウチはあかんかった」と声をかけられ

ました。京大は赤谷尾根で雪庇の踏み抜き事故、２名がなくなりました。 

 

ＡＡＣＫの Newsletter No65-66に松沢さんによる遭難関係の記事があって、その中で自身も救援に

参加され１月６日に捜索を打ち切ったとありました。当時の年齢からみて声をかけられた３０過ぎのリーダー

格の方が松沢さんであったかもしれません。 

 

鈴木さんのお話から脱線しましたが、思い出したことを少々書き込みました。 

 

脱線ついでに。 

かの研究室ではチンパンジーは１頭２頭ではなく１人２人と数えるとか。 

チンパンジーは霊長類。ケモノではなくヒトに近いからとか。 

記事にいろいろ「へーえ」がありました。 

 

京大で亡くなった一人は見知った人物でしたが脱線が長くなるので、この辺で。 

 

 

湘南アルプスに行って来ました。 

  投稿者：柏 敏明  投稿日：2016年 4月 7日(木)13時 32分 18秒 

 

  越田さんのお声掛かりで、5日に湘南アルプスへハイキングに行って来ました。参加者は米山さん、 

越田さん、飯田さん、井本さん、水渡さんと小生の 6名。10時に平塚駅に集合。タクシーで桜満開の 

高来神社へ。雨上がりの山道を歳に応じたピッチで約 30分。168mの高麗山頂上着。小休止の後、 

山吹や大根草、カタクリ、その他名も知らぬ花の群生を楽しみながら八俵山を経て、30分で浅間山 

181m山頂。残念ながら富士山や丹沢山塊は望めず。ベンチで昼食。春風に吹かれながらの旨い酒。 

皆さん、本当にお酒がお好きでお強いです。赤ワイン 2本、白ワイン 1本、日本酒 4合を楽しんで出発。 

湘南平で記念撮影をして大磯駅へ。駅周辺には飲み屋がなく、藤沢駅へ。「一軒目」と言う飲み屋で 

仕上げをして解散となりました。皆さん、楽しい一日を有難うございました。 

 写真は越田さんから拝借しました。 
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総会・慰霊祭 

  投稿者：井上 知三  投稿日：2016年 4月 6日(水)07時 04分 51秒 

 

  総会・慰霊祭の現在の参加者は下記の通りです。 

 

雨宮 宏光【総】鈴木 賴正【総】田辺 潤【総】越田 和男【総・慰】牧野 宏【総・慰】田中 孜【総】二谷

和成【総】武田 雄三【総】安井 正【総】柏 敏明【総・慰】浪川 純吉【総・慰】國分 廣昭【総・慰】石原 

浩二【総・慰】南里 章二【総・慰】井上 知三【総・慰】平井 幹男【総・慰】松下 哲夫【総・慰】山本 恵

昭【総・慰】谷 勇輝【慰】北方 龍一【総】川村 静冶【総・慰】乾 恵美子【慰】 

 

今回の総会ではホームページ・山嶽寮・秋の集会など話し合いたい事があります。会員の皆様のたくさんのご

意見をお伺いしたいので多数の参加をお待ちしております。 

  

 

 

Re: 山岳総会準備会 

  投稿者：越田和男  投稿日：2016年 3月 25日(金)09時 44分 23秒 

 

  平井幹男さんへのお返事です。 

 

> 寒さも底をつき少しずつ春の兆しが見え始めたようですが、山岳会の皆様もお元気でお過ごしのことと思

います。 

> さて、山岳会総会の準備会を開催いたします。 

> 3月 26日(土)15時より平生会館 6号室 
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> いろんな方々のご意見をお聞きしたいのでお時間の都合がつく方はお集まり下さい。 

> 尚、4月 23日に総会を 24日に慰霊祭を予定しておりますが、詳しくは後日又お知らせいたします。 

 

準備会には出席できませんが、 

①ホームページの存続 

②「山岳寮」の毎年発行 

この２点を是非是非お願いしたいと存じます。 

１００周年までを先ずは目標として。 

越田和男 
 

 

お詫びと訂正 

  投稿者：井上 知三  投稿日：2016年 3月 8日(火)11時 03分 57秒 

 

  越田先輩のご指摘の通り 

総会・慰霊祭の案内の中で、昨年の夏亡くなられた今井啓介様の記述漏れがありました事をこの場でお詫

びいたします。 

 

今年の慰霊祭の物故者は澤田晃様・小原耕治様・今井啓介様の 3名です。 

 

今後この様な事のないように何人かでチェックするようにしたいと思います。会員の皆様大変申し訳ありません

でした。 

  

 

 

Re: 総会・慰霊祭 

  投稿者：越田和男  投稿日：2016年 3月 7日(月)22時 52分 55秒 

 

  > No.2316[元記事へ] 

 

井上 知三さんへのお返事です。 

 

案内状頂きました。総会、慰霊祭に参加いたします。 

昨年は、ロックガーデンで皆さんのペースについて行けずご迷惑をおかけしました。 

今回は少し早めに出発させてもらいますので何卒よろしく。 

 

ところで、昨年度の物故会員に、今井啓介君（昭和 56年卒）の名前が書かれてませんでしたが、何らか

の方法で追加訂正されては如何でしょうか。 

越田和男 

  

 

 

これからの登山 

  投稿者：鈴木頼正  投稿日：2016年 3月 7日(月)13時 12分 8秒 

 

  今年から山の日が 8月 11日になりました、京都大学霊長類研究教授のヒマラヤ生態系について興味ある

日経の記事を紹介します、ヒマラヤは極限状況を生き抜く知らない昆虫や藻類、細菌等の生物がいる。ヒマ

ラヤが南極、深海と違うのは人間の営みがあることだ、ヒマラヤは 4,000 メートルを超える高地まで人が定住

し、生活している、なぜそんな高地まで人が分布するようになったのかの疑問を抱かれ、ニホンザル 2頭と標
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高 5.000 メートルに登られた、サル 2頭はぐったリし、ヒトは低酸素になるとすぐにエリスロポエチンという赤血

球を増やすホルモンを分泌し、少ない酸素を効率よく利用でき高山に登れた。 

今までヒマラヤは欧米や日本にとっては登山の対象だった、50年にはフランス隊のアンナプルナ、英国隊のエ

ベレスト登頂、欧米、日本隊の 8,000 メートル峰の挑戦，70～80年代には未踏の壁や尾根を登る、ハ

ーケンを打ち込み登る（鉄の時代）と呼ばれた、90年代以降では銀の時代だ、シルバーエイジの登山者

がヒマラヤを訪れ、酸素を使えば 80歳でもエベレストに登れる、登山だけを見ればヒマラヤの未知の要素は

なくり、これからは科学の時代だ、ヒマラヤの生態系とそこに暮らす人々の防災、文化、教育、健康などについ

て文系と理系の研究者が協力して行くと書かれている，このことからして大学山学部のあり方に大きな転換

期を迎えた気がします。 
 

 

総会・慰霊祭 

  投稿者：井上 知三  投稿日：2016年 3月 7日(月)06時 53分 37秒 

 

  事務担当よりお知らせいたします。 

昨日、案内状を会員の皆様に送付いたしました。４/２３【土】総会・２４【日】慰霊祭、詳しくは案内状

をご覧ください。 

年々参加者が少しではありますが減少しています。多数の参加をお願いいたします。 

  

 

 

(無題) 

  投稿者：飯田 進  投稿日：2016年 3月 6日(日)10時 02分 45秒 

 

  kannroku さんお元気そうですね。 

学生時代、ノンキさん（伊藤久三郎氏)と京福電鉄に乗って、たしか勝山にある、小さなスキー場に行った

記憶があります。ひょっとしたらそれが、スキージャム勝山かも。立派なスキー場みたいですね。それにしても今

年は暖冬。蓼科連山には雪がありません。あるのはゲレンデの一部だけ。かわいそうなくらいです。今年はもう

スキー納め、かなと思っております。 

  

 

 

スキージャム勝山 

  投稿者：kannroku  投稿日：2016年 3月 6日(日)04時 12分 27秒 

  

  最上部リフト終点(1320ｍ）から 30分程の歩行で、法恩寺山(1356ｍ）頂上に。 

福井の方も積雪が少なかったらしい。 

 

スキーは最上部から 4km程の滑降を 1回滑って終わり。 

法恩寺山から白山・荒島岳等が見れて満足しました。 
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(無題) 

  投稿者：平井吉夫  投稿日：2016年 3月 1日(火)20時 37分 57秒 

 

  コッシンへの返信。どうもありがとう。 

そうか。映画の監督は原作小説刊行直後のマロリーの遺体発見を、発見場所も含めて、まったく無視してい

るんだなあ。ほんとうに馬鹿なやつだ。あの歴史的発見を存分に使い、カメラの有無に関する推理なんぞも入

れて、もっと面白くつくればいいのに。原作者の夢枕バクにその辺のことを聞いてみたい。 

  

 

 

マロリーのカメラ 

  投稿者：越田和男  投稿日：2016年 2月 29日(月)10時 17分 19秒 

 

  平井吉夫さんへのお返事です。 

 

映画でのマロリーのカメラは、クライマーとカメラマンという二人の主人公を結びつける触媒のひとつ。レンズの割

れたカメラにはフィルムは無し。北面でマロリーの遺体が発見された時カメラは無かったという事実、およびカメラ

を持っていたのはマロリーではなくアービンだったという通説には添わないかたち。 

映画ではマロリーとカメラ、マロリーの登頂の謎については深追いせず。マロリーの遺体は北面ではなくサウスコ

ルの上にあったような扱いになっていましたので、頂上を越えて南東稜を下降したことを示唆したのか、とも思

いましたけど。 

  

 

 

(無題) 

  投稿者：平井吉夫  投稿日：2016年 2月 28日(日)21時 33分 29秒 

 

  映画「山嶺」の原作を、私は刊行直後に読みました。その後すぐにマロリーの遺体が見つかりましたね。発見

後に書き足して刊行していれば、もっと売れただろうに。映画を観ていないので（ひきこもり老人になってしまっ

た私は映画館に行くのが億劫）越田君に聞きたいのだけれど、原作のテーマであるマロリーのカメラは、遺体

発見後に作った映画としては、どのように扱われているのでしょうか。 

  

 

 

(無題) 

  投稿者：平井吉夫  投稿日：2016年 2月 28日(日)21時 17分 23秒 

 

  梅観会の写真、イイチャンの昔と変わらぬ顔を見て、嬉しかった。   
 

 

映画「エヴェレスト 神々の山嶺」 

  投稿者：越田和男  投稿日：2016年 2月 27日(土)14時 27分 58秒 
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  試写会で見てきました。日本の山岳映画のレベルも上がったものだと感じました。標高 5200m での演技と

撮影をよくもやったもの。監督の平山秀幸が、山と云えば高尾山しか知らなかったというのも驚きです。 

夢枕獏の原作の小説がマンガになり、更に映画となった珍しいケースだそうで、原作フアンとしては恐らく賛否

両論となるところかと思いますが、原作を読んでいない私としては、映画を十分に楽しみました。 

伝説のクライマー役の阿部寛がまさに適役でした。クライミングシーンが良く撮れていたのは、阿部寛の好演と

ともに、山岳監修の八木原圀明（現日山協会長）の優れた指導が寄与したのでしょう。お勧めです。 

 

  

 

 

保久良山梅見会 

  投稿者：石川 洋子   投稿日：2016年 2月 22日(月)22時 54分 51秒 

 

  年に１度皆様にお会いできることを家族一同楽しみにしています。保久良山は毎週登っていますが、皆様と

一緒に熱燗を飲むと景色が変わって見えます。いいですね。子供たちが飽きないよう I PAD で太鼓の達人

を遊ばしてくれてありがとうございます。帰ってから早速太鼓の達人のアプリのダウンロードするようせがまれまし

た。 BY 牧野娘家族一同 

  

 

 

観梅 

  投稿者：塩崎將美  投稿日：2016年 2月 22日(月)08時 52分 14秒 

 

  保久良神社の梅林に集まり満開の梅を肴に一杯やりました。 

参加者は藤安さん、田中さん、牧野さん、安井さん、井上君、大森君、牧野さんの娘さんご一家に私。 

少し肌寒かったが熱燗で温もりました。 

 

久しぶりの保久良神社、登りがこんなに急だったのか、現役の時は軽々走ってたのに?? 

  

/2308
/2307


 

 

 
 

 



Re: 梅見会順延 

  投稿者：井上 知三  投稿日：2016年 2月 21日(日)07時 40分 23秒 

 

  > No.2301[元記事へ] 

 

安井 正さんへのお返事です。 

 

> 昨日から土曜日の降水確率が７０％、幸い日曜日は好転しそうですので、 

> ２１日(日）に変更いたします。 

 

安井 正 様 

いつも何かとお世話ありがとうございます。 

梅見会参加いたします。よろしくお願いいたします。 

皆さんとお会いして酒を飲むのが楽しみです。 

  

 

 

梅観会 

  投稿者：牧野宏  投稿日：2016年 2月 19日(金)13時 20分 29秒 

 

  日曜日の保久良さん参加します。藤安君、田中君も行くと聞いてます。楽しみにしています。 

よろしく。 

  

 

 

今年の梅の会 

  投稿者：おおもり  投稿日：2016年 2月 18日(木)23時 00分 31秒 

 

  安井様 

 

お誘いありがとうございます。 

土曜はダメよ、だったんですが日曜はたぶん参加できます。 

 

去年の桜の会だったか、井上さんと二人で好天を祈ったのに結果がも一つでした。 

そんなわけで、今年は要らないことを思わずに自然体で伺います。 

 

 おおもり 
 

 

Re: 梅見会順延 

  投稿者：山本 恵昭  投稿日：2016年 2月 18日(木)21時 26分 10秒 

 

  > No.2301[元記事へ] 

 

安井 正さんへのお返事です。 

 

> 昨日から土曜日の降水確率が７０％、幸い日曜日は好転しそうですので、 

> ２１日(日）に変更いたします。 
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２０日は母の米寿のお祝い会と重なっていたので参加できないと諦めていました。 

２１日に延期ということで、参加させていただきます。 
 

 

Re: 梅見会順延 

  投稿者：塩崎將美  投稿日：2016年 2月 18日(木)16時 07分 2秒 

 

  > No.2301[元記事へ] 

 

安井 正さんへのお返事です。 

 

梅見会参加さしてもらいます。 

宜しく 

 

塩崎將美 

  

 

 

梅見会順延 

  投稿者：安井 正   投稿日：2016年 2月 18日(木)08時 47分 12秒 

 

  昨日から土曜日の降水確率が７０％、幸い日曜日は好転しそうですので、 

２１日(日）に変更いたします。 

  

 

 

梅見酒は如何？ 

  投稿者：安井 正   投稿日：2016年 2月 13日(土)11時 49分 4秒 

 

  日時：２月２０日(土） １１時頃より 

場所：保久良梅林 (神社の横） 

本日の様子は「壷硬し」から「８分咲き」までいろいろでした。 

昨年と逆に遅いくらいかも知れませんが、観梅を口実に昼から 

空の下で一杯やりましょう。 

  

 

 

甲南歌唱祭 

  投稿者：越田和男  投稿日：2016年 2月 11日(木)16時 46分 11秒 

 

  今年も開催案内が来ました。第 12回となるそうです。 

 

平生記念館セミナーハウス 

3月 12日（土）午後 1時～4時 

会費：3000円（軽食付き） 

「応援歌」「征覇行」などの寮歌と古い五つの運動部の部歌が歌われます。 

山岳部、野球部、ラグビー部の三つは山岳部の伊藤愿先輩の作詞によるものです。 

９０年の歴史を誇る山岳部の存在を示すべく、関西在住山岳部ＯＢの参加を是非お願いする次第で

す。 
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なお、今回は、甲南大学ＯＢ交響楽団による「貴志康一」作品の演奏があるとのことです。 
 

 

山岳総会準備会 

  投稿者：平井幹男  投稿日：2016年 2月 8日(月)09時 27分 51秒 

 

  寒さも底をつき少しずつ春の兆しが見え始めたようですが、山岳会の皆様もお元気でお過ごしのことと思いま

す。 

さて、山岳会総会の準備会を開催いたします。 

3月 26日(土)15時より平生会館 6号室 

いろんな方々のご意見をお聞きしたいのでお時間の都合がつく方はお集まり下さい。 

尚、4月 23日に総会を 24日に慰霊祭を予定しておりますが、詳しくは後日又お知らせいたします。 

  

 

 

Re: 雪見会 

  投稿者：山本 恵昭  投稿日：2016年 1月 30日(土)23時 52分 9秒 

 

  谷さんへのお返事です。 

 

メールに返信しましたが、なぜか着信できないようです。 

 

雪見会のスキー動画、届きました。有難う。 

便利な時代になったものですね。 

 

また、どこかの山に付き合ってください。 

  

 

 

KGAC にも長田高校ＯＢが 

  投稿者：南井英弘  投稿日：2016年 1月 30日(土)11時 11分 56秒 

 

  塩崎将美さま 

 

雪見会では大変お世話になり感謝しています。 

 

この度、母校 長田高校の春の甲子園出場決定、誠におめでとうございます。 

 

ＫＧＡＣ２年後輩の山本宏君、立花敬麗君も長田高校出身です。 

 お揃いで甲子園に駆けつけ、アルプス・スタンドで持ち前の大声で応援して下さい。 

母校のご健闘をお祈りしています。 

  

 

 

甲子園 

  投稿者：塩崎將美  投稿日：2016年 1月 29日(金)22時 06分 43秒 

  

  我が母校、長田高校が 21世紀枠で甲子園初出場が決まりました。 

今から甲子園へ応援に行くのが楽しみです。 
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雪見会の御礼 

  投稿者：南井英弘  投稿日：2016年 1月 27日(水)13時 10分 46秒 

 

  雪見会に参加させていただき有難うございました。 

昨年は体調が勝れず一度も滑るチャンスが有りませんでしたが、お蔭さまで小雪でガスがかかって雪面は見え

にくかったですが、８０歳の体が「鐘のなる丘」でスキーを思い出して呉れました。 

翌日は少しレベル・アップした滑降が出きるかと楽しみにしていました。生憎の吹雪。 

お蔭さまで小谷温泉で吹雪の中、露天風呂を楽しみました。 

 

お世話になった甲南山岳会の皆様、神戸大の皆様に御礼申し上げます。 

  

 

 

雪見会のお礼 

  投稿者：山本 恵昭  投稿日：2016年 1月 26日(火)23時 59分 36秒 

  

  飯田様 

いつも雪見会のお世話いただき有難うございました。 

３シーズンぶりのスキーでしたので、土曜日は、９時頃から最終１６時過ぎにリフトが止まるまで、休憩無し

のスキー三昧。昼食もゴンドラ内でパンをホットココアで流し込み、トイレに行く以外は滑り続けました。 

日曜日は、大雪情報に朝から帰ろうかと迷いながらも、もうちょっと滑りたいなと１１時頃まで新雪を楽しみま

した。半日券は１時まででしたので少しもったいないとも思いましたが、ちょっと早い目に出たおかげで渋滞に

も合わずスムーズに帰ることが出来ました。 

 

谷君へ 

久しぶりに一緒に滑れて楽しかったですね。 

撮影してくれた動画を見れるようにしてもらえませんか。 

出来れば、明日の朝までに。 

仕事で使いたいと思っています。 

  

 

 

Re: 雪見会 

  投稿者：山本 恵昭  投稿日：2016年 1月 22日(金)21時 50分 15秒 

 

  > No.2290[元記事へ] 

 

谷さんへのお返事です。 

 

メールに返信してもうまく届かないようですので、お尋ね内容を掲示板で。 

 

今の所ノープランですが、とりあえず山スキーも持って行きます。 

腰痛もあり、あんまり厳しい所にはいけませんけどね。 

 

雪の降り方によっては、ゲレンデオンリーにするかも。 

  

 

 

雪見会 

  投稿者：谷  投稿日：2016年 1月 22日(金)10時 18分 36秒 

 

/2293
/2292
/2291
/2290


  飯田様 

急遽、雪見会に参加出来ることになりました。 

土曜日朝着、夕方には帰阪予定です。 

食事はなしで構いませんので、 

宜しくお願い致します。 

谷 

  

 

 

雪見会 

  投稿者：平井幹男  投稿日：2016年 1月 12日(火)12時 52分 35秒 

 

  雪見会参加します。 

武田、井上、平井以上三名。 

２１日夜着(食事不要) 

２２日朝、夕食 

２３日朝、夕食 

２４日朝食まで 

以上よろしくお願いします。 

  

 

 

Re: 雪見会 

  投稿者：雨宮 宏光  投稿日：2016年 1月 11日(月)23時 20分 42秒 

 

  > No.2284[元記事へ] 

 

飯田 進さんへのお返事です。 

 雨宮 安井 塩崎 上本 浪川、５名の食事は以下。 

２３日夜 

２４日朝 夜 

２５日朝 

  

 

 

Re: 雪見会 

  投稿者：山本 恵昭  投稿日：2016年 1月 10日(日)22時 57分 5秒 

 

  飯田 進さんへのお返事です。 

 

神戸大の井上さんと和光さんから連絡が有りましたので、転記します。 

以下の日程ということで、よろしくお願いします。 

 

 

☆井上は ２３日 夕食 一泊 ２４日 朝食でお願いします。 ２４日は和光君たちと蓼科に同行しま

す。 

家内は今年は不参加です。 

 

☆和光です 
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１２／２２(金）～２４（日）の２泊で参加します。 

２２日夕食から２４日朝食までお願いします。 

参加者は、金井健さん、田中信さん、高田さん、和光です。 

２４日から原田さんの岳友山荘に２泊しスキーをします。 

よろしくお願いします。 

 

 

Re: 雪見会 

  投稿者：山本 恵昭  投稿日：2016年 1月 10日(日)00時 00分 13秒 

 

  > No.2284[元記事へ] 

 

飯田 進さんへのお返事です。 

 

> 雪見会 を 一月 ２３，２４日 中心に行います。 

 

どこも雪不足のようですね。 

 

今年は法事と日程が重なっていませんので、参加させて頂きます。 

私の予定は、２２日夜神戸発、２３日朝栂池着、朝食は要りません。２３日１泊。２４日昼過ぎ栂池

発、夜神戸着。 

 

神戸大の井上さんから参加希望を聞いています。 

日程等詳細は後日連絡がある予定です。 

  

 

 

Re: 雪見会 

  投稿者：雨宮 宏光  投稿日：2016年 1月 8日(金)10時 57分 2秒 

 

  飯田 進さんへのお返事です。 

 雪見会の世話役を長年やっていただきありがとうございます。 

２３日、夜食からお願いいたします。２３日からの連泊日数は追って詳細連絡。 

  

 

 

雪見会 

  投稿者：飯田 進  投稿日：2016年 1月 8日(金)10時 22分 4秒 

 

  雪見会 を 一月 ２３，２４日 中心に行います。 

参加される方、初日の食事と 帰られる日の食事記入の上 １５日 までにご返事願います。 

尚同伴者おられる方、その旨お知らせください。 

６，７日 初滑りに 蓼科高原車山スキー場と２IN１に行ってきました。山には雪はありません。 

雪はスキー場の半分くらいに積もっていました。雪はコンコンと降り積もるものだはなく、こしらえるものでありま

す。 

  

 

 

神戸大 遠征報告会 
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  投稿者：山本 恵昭  投稿日：2016年 1月 7日(木)22時 37分 54秒 

  神戸大学山岳会 山田さんより、この秋の遠征報告会の案内がありました。 

興味があられる方は、直接、下記連絡先に申し込みの上、ご参加ください。 

 

 本年秋に行いました創部百周年記念登山チベット BadaRi峰遠征に使いましては 

 多大なご支援をいただき誠にありがとうございました。 

 この遠征の報告会と懇親会（兼新年会）を別添のとおり開催いたします。 

 多数のご参加をお待ちしております。 

 

  日時：2016年 1月 30日(土) 

     （報告会）15:00～16:30 無料 （懇親会）17:00～18:30 ３０００円 

 

  場所：神戸大学農学部 C101大教室 （懇親会）ランスボックス 2階（理学部南側） 

 

   百周年記念事業実行委員会 

   http://www.acku.net/BadaRi-Houkokukai-2016-1-30.pdf 

 

 16日までに参加のご連絡をメールまたは電話でお知らせください。 

    山田 健  yymmdd@hera.eonet.ne.jp   090-6754-9664 
 

 

こぞ今年貫く棒のごときもの 

  投稿者：廣瀬健三  投稿日：2016年 1月 4日(月)16時 02分 43秒 

 

  とは云うものの、新年はめでたし。皆様、どうぞ、今年も恙なく過ごされますょうに。ＪＡＣ報に、７７才の新

会員が出ており、良く見ると関西支部員で同年生まれ(１９３８年Ｓ１３年)の方、彼、若い時に化学会

社を興し、今なお現役。昨年暮れは仕事でアルゼンチンに行き、レンタ－カ-ではしり回った由。ブラジルに行

くとは元気老人と言われ、調子に乗っていた小生、これには参りました。今年は体力勝負の山行きをやるとの

こと。同じく元気な同年生まれの同会員方からは、冬の馬場島からの賀状を貰いました。小生と三人で同年

会をしようと云ってます。そんな訳で、当方も鍛えなおす気持ちにはなってますが、さて、どうなることやら。 

  

 

 

(無題) 

  投稿者：飯田 進  投稿日：2016年 1月 1日(金)10時 36分 54秒 

 

  謹賀新年 

平成２８年 元旦 

本年も宜しくお願い申し上げます 

  

 

 

新年明けましておめでとうございます、 

  投稿者：平井幹男  投稿日：2016年 1月 1日(金)00時 10分 4秒 

 

  明けましておめでとうございます。 

山岳会会員の皆様にとって素晴らしい山行きが数多く訪れる事を願っています。 

  

 

 

http://www.acku.net/BadaRi-Houkokukai-2016-1-30.pdf
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謹賀新年 

  投稿者：塩崎将美  投稿日：2016年 1月 1日(金)00時 07分 34秒 

 

   

謹賀新年 

 

本年もよろしくお願いします。 

ホ－ムペ－ジに多くの方が訪れてくれることを願います。 
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